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Maka makan, minum dan

bersenanghatilah engkau. Jika
engkau melihat seseorang,

maka katakanlah,
“Sesungguhnya aku telah
bernazar berpuasa untuk

Tuhan Yang Maha Pengasih,
maka aku tidak akan berbicara
dengan siapa pun pada hari ini.”

(QS Maryam: 26)

Ayat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari Ini
Rumah Tahfidz Makin
Berkembang di Sumbar
Padang Padang Padang Padang Padang Aro, KhazanahAro, KhazanahAro, KhazanahAro, KhazanahAro, Khazanah — Kabupaten
Solok Selatan, sudah memiliki 274 rumah
tahfiz untuk menciptakan penghafal Al Quran
dan generasi yang paham akan agama. 

“Rumah tahfiz bukan hanya menciptakan
penghafal Al Quran tetapi juga generasi yang
mampu memahami dan menunaikan isinya

Cara Melapangkan Hati
Oleh: Prof. Nasarudin Umar

“Sesungguhnya Allah telah menetapkan
ketentuan-ketentuan atas makhluk-Nya lima
puluh tahun sebelum mereka diciptakan”,
demikian kata Nabi Muhammad Saw. Jika
yang menghidupkan, yang mematikan, dan
yang memberi rezeki itu adalah Allah, lalu
mengapa ada rasa takut kepada sesama?
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akarta, Khazanahakarta, Khazanahakarta, Khazanahakarta, Khazanahakarta, Khazanah — Kementerian

Pendayagunaan Aparatur Negara dan
Reformasi Birokrasi (PANRB)
menerbitkan aturan yang mengatur

persyaratan wajib tambahan dan sertifikat
kompetensi teknis sebagai tambahan nilai
seleksi kompetensi teknis bagi 30 jenis jabatan
fungsional (JF) dalam pengadaan Pegawai
Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK)
2022.

Daftar jenis jabatan fungsional yang
memerlukan persyaratan sertifikat kompetensi
tersebut terangkum pada Keputusan Menteri
PANRB No. 970/2022, seperti dikutip melalui
keterangan resmi Kementerian PANRB, Senin
(31/10/2022).

Deputi bidang Sumber Daya Manusia
Aparatur Kementerian PANRB Alex Denni
menjelaskan pada Keputusan Menteri tersebut,
pemerintah juga membuka peluang bagi pelamar
dengan pengalaman kerja paling singkat dua
tahun.

“Kemudian terhadap JF teknis, kita juga
sudah siapkan kemungkinan untuk memasukan
formasi untuk jenjang pemula, terampi, ahli
pertama, ahli muda, ahli madya dengan
requirement yang ditetapkan lewat Kepmen
yang sudah kita keluarkan,” kata Alex.

Pada diktum pertama Keputusan Menteri
PANRB No. 970/2022 disebutkan setiap pelamar
yang melamar pada jabatan fungsional dalam
pengadaan PPPK wajib memiliki pengalaman
paling singkat dua tahun di bidang kerja yang
relevan untuk jenjang pemula, terampil, dan
ahli pertama.

Sementara untuk jenjang ahli muda, pelamar
harus memiliki pengalaman di bidang kerja
yang relevan dengan jabatan yang dilamar
paling singkat tiga tahun.

Bagi pelamar yang telah bekerja di bidang
kerja relevan selama paling singkat lima tahun,
dapat melamar pada jenjang ahli madya. Selain
syarat lamanya pengalaman pada bidang kerja
relevan, para pelamar beberapa jabatan fungsional
diminta mencermati persyaratan wajib tambahan.

Calon pelamar PPPK juga bisa memperoleh
tambahan nilai dengan bobot antara 5%-25%
dengan menyertakan sertifikat yang jenisnya
telah ditentukan dalam Keputusan Menteri
tersebut.

Adapun daftar lengkap persyaratan wajib
tambahan dan nama/jenis sertifikat dapat dilihat
pada lampiran Keputusan Menteri PANRB No.
970/2022 tentang Persyaratan Wajib Tambahan
dan Sertifikasi Kompetensi sebagai Penambahan
Nilai Seleksi Kompetensi Teknis Dalam
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UNTUK JADI CALON ASN

Tak Ada Lagi Jalur Tikus
Pada Kasus Korupsi tak Bisa
Gunakan Restorative Justice

SETELAH 10 HARI LENYAP

DI SUMBAR

Aqua Galon ‘Temui’
Konsumen Lagi
Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah – Sejak sepuluh hari terakhir
para pelanggan air isi ulang keluaran Aqua di sebagian
besar wilayah Sumatera Barat tidak bisa menemukan
lagi produk kelompok usaha Danone itu.

Sejumlah pelanggan mengaku sudah berputar-
putar ke berbagai toko swalayan, minimarket dan
outlet-outlet Aqua untuk mendapatkan air isi ulang
(refill)yang dibanderol mendekati angka Rp20 ribu
per galon itu. Namun tidak berhasil menemukannya.

“Saya tidak menemukan Aqua isi ulang di tempat
biasanya saya membeli. Akhirnya kami sekeluarga
menggantinya dengan memasak air PDAM,” kata
Eriza, ibu rumah tangga di bilangan Bungo Pasang
Padang. Ia biasanya menggunakan Aqua refill 3 galon
untuk dua minggu.

Nel, juga ibu rumah tangga di Dadok Tunggul
hitam mengaku memilih merk lain untuk mengganti
Aqua. “Saya pilih merk lain saja, meskipun kualitasnya
beda. Tapi daripada tidak dapat air isi ulang, saya
pilih saja merk lain,” katanya.

Hasil pantauan Khazanah di lapangan kemarin
memang tidak ada outlet yang menyediakan Aqua

Jakarta, Khazanah —Jakarta, Khazanah —Jakarta, Khazanah —Jakarta, Khazanah —Jakarta, Khazanah — Sejumlah pihak pernah
mengusulkan penggunaan restorative justice dalam
penanganan kasus korupsi. Tetapi pengamat menilai
konsep itu tidak tepat digunakan untuk kasus tindak
pidana korupsi.

Ketika menjalani uji kelayakan dan kepatutan
di DPR, wakil ketua Komisi Pemberantasan Korupsi
(KPK) yang baru saja dilantik, Johanis Tanak, pernah
menggulirkan konsep restorative justice dalam
penanganan kasus korupsi. Padahal pasal 4 Undang-
undang Tindak Pidana Korupsi menyatakan
pengembalian kerugian negara tidak menghapus
tindakan pidana yang dilakukan.

KPK sampai saat ini masih melakukan kajian
tentang penerapan restorative justice pada tindak
pidana korupsi.

Peneliti di Pusat Kajian Anti Korupsi Universitas
Gadjah Mada (Pukat UGM) Zaenur Rohman,
mengatakan, jika ide restorative justice itu serius dikaji
oleh KPK, artinya lembaga antirasuah ini tidak
memahami prioritas. Restorative justice, ujarnya, adalah
satu proses penyelesaian di luar hukum dengan
mengedepankan mediasi, mencapai titik perdamaian
dengan mengutamakan kepentingan korban. Konsep
ini tidak dapat diberlakukan pada tindak pidana
korupsi.

“Karena tindak pidana korupsi itu korbannya
masyarakat luas, sangat banyak. Tidak mungkin korban
yang sangat banyak, masyarakat luas, tidak bisa
diidentifikasi satu per satu, didamaikan dengan pelaku,
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SEPUTAR PROYEK AWNING BUKITTINGGI

Sisa Galian Proyek Segera Ditutup
Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah — Pemko Bukittinggi,
melalui Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang
(PUPR) menegaskan sisa galian proyek awning
yang ada di Jenjang Minang dikerjakan dalam
minggu ini setelah adanya penundaan pengerjaan
secara keseluruhan sebelumnya.

Galian pengairan yang membelah Jenjang
Minang yang semula dimaksudkan sebagai bagian
dari Proyek Awning Night Market Jalan
Minangkabau itu meninggalkan lubang sepanjang
sekitar 25 meter yang hanya ditutup seadanya
oleh pelaksana proyek yang ditunjuk.

“Sesuai kondisi yang ada itu, kami sudah minta
ke rekanan sejak seminggu lalu diselesaikan dan
dibersihkan, pengerjaannya tidak akan lama, paling
seminggu selesai,” kata Kepala Dinas PUPR Kota
Bukittinggi, Ebyuleris di Bukittinggi, Senin.

Ia menegaskan sisa pekerjaan itu akan
diselesaikan secepat mungkin meskipun pihak
rekanan mengatakan terhalang dengan beberapa
alasan.

“Pasti ditimbun, rekanan menyebut alasannya
karena sedang mencari material dan hujan, kami
sudah minta jika tidak bisa dikerjakan siang hari,
lakukan di malam hari agar aktivitas pedagang
dan pengguna jalan tidak terganggu,” katanya.

Ia mengatakan, penyelesaian sisa pekerjaan
itu harus cepat dilakukan karena debit air yang
mengaliri saluran dikhawatirkan mampu merusak
material Jenjang Minang bahkan toko pedagang

BACA HAL-7

“““““Kementerian PAN/RB memastikan
bahwa untuk masuk menjadi calon ASN

tidak ada lagi ‘jalur tikus’. Dan
persyaratan baru ditetapkan bagi calon

pemegang jabatan fungsional.

Sisa pengerjaan saluran air dari bagian Proyek Awning yang ditunda oleh Wali Kota Bukittinggi. Pemkot
setempat menegaskan sisa galian ini akan diselesaikan dalam waktu dekat oleh rekan pelaksana (Foto:
Antara/Alfatah)

Mantan Gubernur Aceh Irwandi Yusuf (tengah) disambut
keluarga dan kader partainya setibanya di Bandara Sultan
Iskandar Muda, Blang Bintang, Kabupaten Aceh Besar, Aceh,
Sabtu (30/10/2022). Irwandi Yusuf dinyatakan bebas
bersyarat dari Lembaga Permasyaratan (Lapas) Sukamiskin,
Jawa Barat, setelah menjalani 2/3 dari hukuman penjara
tujuh tahun dalam kasus korupsi. (FOTO/Ampelsa/ant)

Aqua refill (isi ulang) hilang di pasar Sumbar
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KI SUMBAR BERHARAP

Aktifkan PPID PT. Balairung

GAGAL GINJAL AKUT DIBAHAS DI DPRD
SUMBAR

Tingkatkan Pelayanan
untuk Anak di RSUP M.
Djamil
Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - DPRD Sumbar melalui Komisi V
menggelar rapat bersama mitra soal upaya penanganan dan
pencegahan penyakit gagal ginjal pada anak usia dini di
Sumatera Barat, di ruang rapat Komisi V DPRD Sumbar, Senin
(31/10).

Seperti disampaikan Wakil Ketua DPRD Sumbar Irsyad
Syafar, pihaknya meminta kejelasan kasus atau penyakit gagal
ginjal pada anak usia dini, karena berkesinambungan dalam
upaya penanganannya.

"Kita minta kejelasan soal kasus ini, karena jangan sampai
membuat masyarakat jadi khawatir," ujar Irsyad Syafar

Ketua Komisi V DPRD Provinsi Sumbar Daswanto
mengatakan, pihaknya mendorong pihak RSUP M. Djamil
Padang memberikan kemudahan atau peningkatan pelayanan
kepada pasien anak usia dini ini, karena dikhawatirkan masalah
administrasi jadi terhambat pelayanan yang tidak diinginkan.

"Kita tidak ingin mendapatkan laporan adanya pasien
tidak mendapatkan pelayanan optimal, karena kekurangan
biaya. Kita minta lakukan penanganan sesuai prosedurnya,
semua biaya akan diupayakan pemerintah daerah," ujar Daswanto

Menurut Daswanto, pihaknya meminta unitnya BPOM
di Provinsi Sumatera Barat meningkatkan kerjasama dengan
Pemerintah Daerah Sumbar, karena upaya penanganan kasus
gagal ginjal akut harus cepat ditangani.

"Kita minta semua pihak melakukan sosialisasi edukasi
kesehatan kepada masyarakat,  agar upaya pencegahan
ditingkatkan, agar masyarakat menerapkan pola hidup sehat.

Tampak rapat bersama mitra komisi V DPRD Provinsi
Sumatera Barat dihadiri anggota Komisi V DPRD Sumbar
Ismet Aziz, Afrizal, Gustami Hidayat, Hardinalis Kobal, Hidayat,
Muhayatul.   jer

KUA-PPAS Sumbar 2023 Belum
Mengacu Permendagri 84/2022

Tim Pemerintah
Pusat Nilai Kelurahan
Kubu Gulai Bancah
Bukittinggi, Khazanah - Bukittinggi, Khazanah - Bukittinggi, Khazanah - Bukittinggi, Khazanah - Bukittinggi, Khazanah - Kelurahan Kubu Gulai Bancah
Kecamatan Mandiangin Koto Selayan berhasil menjadi
Kelurahan berprestasi dan terbaik di tingkat Provinsi Sumatera
Barat, dan menjalani penilaian Kelurahan berprestasi tingkat
Nasional tahun 2022 oleh Tim penilai dari Pemerintah Pusat.
Kedatangan Tim penilai disambut Wakil Wali Kota dan
Forkopimda Bukittinggi di Institut Kesehatan Prima Nusantara
Bukittinggi, Jumat (28/10).

Sekjen Bina Pemerintahan Desa Kemendagri, M. Rizal,
menyampaikan, Kelurahan Kubu Gulai Bancah, telah
memaparkan apa yang telah berhasil dilaksanakan di Kelurahan
setempat. Untuk itu, tim penilai turun untuk klarifikasi apa
yang telah dipresentasikan oleh tim Kelurahan Kubu Gulai
Bancah.

“Untuk di Sumatera, kami akan turun di 5 Kelurahan dan
5 Desa terbaik dari sebanyak 2357 Kelurahan yang ada, salah
satunya di Kelurahan Kubu Gulai Bancah. Setelah ini, untuk
seluruh Indonesia, tim penilai akan lakukan rapat bersama
tanggal 7 November 2022. Semoga Kelurahan Kubu Gulai
Bancah, menjadi kelurahan yang terbaik tingkat nasional,”
ucapnya.

Sementara itu Wakil Wali Kota Bukittinggi, Marfendi,
mengatakan, untuk presentasi, poin yang akan dinilai telah
disampaikan beberapa waktu lalu. Apa yang disampaikan,
merupakan program yang telah dilaksanakan kepada masyarakat
sejak beberapa tahun lalu dan bukan dibuat khusus untuk
penilaian saja.

“Ada 14 poin yang telah diekspos. Ini hasil karya Pemerintah
Daerah Kota Bukittinggi, Pemerintah Kelurahan Gulai Bancah
dan dukungan masyarakat Kota Bukittinggi. Kelurahan Kubu
Gulai Bancah, memang istimewa. Apa yang telah berjalan,
bukan dibuat tiba-tiba. Tapi telah dilaksanakan sejak beberapa
tahun lalu. Semoga kita menjadi yang terbaik di tingkat nasional
dan mengulang sejarah enam tahun lalu,” ujar Marfendi.

Sedangkan Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa
Sumatera Barat, Amasrul, menjelaskan, hari ini tim penilai
melakukan klarifikasi atas ekspos yang telah disampaikan
Lurah dan Ketua LPM di Pusat lalu.

"Intinya, bagaimana poin-poin untuk peningkatan
kesejahteraan masyarakat, benar-benar telah dilakukan oleh
Pemerintah Kelurahan bersama masyarakatnya. Tim akan menilai
langsung, realnya seperti apa,” ujarnya.

Sekretaris LPM Kubu Gulai Bancah, Heru Tri Astanawa,
mengungkapkan kebanggaannya, mewakili masyarakat Kota
Bukittinggi, khususnya Kubu Gulai Bancah, dimana, Kelurahan
dan Lurah Kubu Gulai Bancah, menjadi yang terbaik di Sumatera
Barat dan saat ini menjalani penilaian tingkat nasional.

“Lurah dan Ketua LPM telah mengekspos inovasi yang
telah dilakukan oleh Kelurahan Kubu Gulai Bancah. Semoga
kita kembali menjadi yang terbaik di tingkat nasional,”
ungkapnya.  Iwin SB

BUMD milik Sumbar yang mengoperasikan
Hotel Balairung di Jakarta. Hotel ini beberapa
kali menjadi perbincangan publik karena
persoalan keuangan.

"Keterbukaan informasi publik seharusnya
bisa meningkatkan kepercayaan publik," kata
Ketua KI Sumbar, Nofal Wiska menambahkan.

Diketahui, saat ini KI Sumbar mengebut
verifikasi faktual badan publik di Sumbar dalam
rangka monev KIP. KI Sumbar menargetkan
makin banyak badan publik berpredikat
informatif di tahun 2022 ini.  Raihan

Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Keterbukaan Informasi
Publik di BUMD menjadi perhatian serius
Komisi Informasi (KI) Sumbar. Apalagi, BUMD
milik Pemprov Sumbar sering menjadi objek
kecurigaan.

Wakil Ketua KI Sumbar, Arif Yumardi
mengatakan, salah satu solusinya yaitu
dengan mengaktifkan dan menggerakkan
PPID di BUMD, sehingga seluruh informasi
publik bisa tersampaikan ke masyarakat.

"PPID di PT Balairung perannya sangat
strategis sekali untuk membuka seluruh

informasi kepada publik, sehingga bisa
meminimalisir kecurigaan tersebut," kata Arif
Yumardi, Senin (31/10).

Masukan itu direspon Sekretaris PT
Balairung, Oktofrida Wisnu Pamungkas.
Menurutnya, Balairung komit akan
melaksanakan keterbukaan informasi publik
melalui PPID.

"Kita akan mengaktifkan PPID, mudah-
mudahan bisa menjadi salah satu solusi bagi
kami," kata Oktofrida menjelaskan.

PT Balairung merupakan salah satu

Ketua KI Sumbar, Nofal Wiska didampingi Wakil Ketua, Arif Yumardi ketika berbincang dengan Sekretaris PT Balairung, Oktofrida
Wisnu Pamungkas, Senin (31/10).

Suasana raker Komisi V DPRD Sumbar dengan mitra kerja
membahas masalah gagal ginjal akut pada anak usia dini

dari pelaksanaan RPJMD
Sumbar

2021-2026. Karena itu,
kebijakan pembangunan tahun
2023 haruslah menjadi
keberlanjutan pelaksanaan
program dan kegiatan tahun
sebelumnya

sebagaimana yang telah
ditetapkan dalam Rencana Kerja
Pemerintah Daerah (RKPD) tahun
2023, guna mendukung
pencapaian target yang telah
ditetapkan

dalam RPJMD Tahun 2021-
2026.

"Kami menyadari masih
banyak kebutuhan pembangunan
dan permintaan masyarakat yang
masih belum dapat kita alokasikan
pendanaannya. Namun karena
keterbatasan anggaran yang
tersedia,

kita mengalokasikan anggaran
berdasarkan skala prioritas
pembangunan dan
penyelenggaraan

urusan wajib pemerintahan
dengan memperhatikan sinergitas
program dan kegiatan Provinsi
dengan kebijakan Pemerintah,"
ujar Mahyeldi.

Rapat paripurna ini selain
dihadiri anggota DPRD Sumbar,
juga dihadiri  pimpinan OPD di
lingkungan Pemprov Sumbar,
unsur Forkopimda, mahasiswa
IPDN serta undangan lainnya. 
jer

anggaran yang memadai untuk
mendukung pemulihan ekonomi
dan penanganan covid-19 beserta
dampaknya.

"Oleh sebab itu, perlu
dilakukan penyelerasan kembali
dalam Ranperda APBD Tahun
2023," tukuknya.

Ditambahkan, dalam KUA-
PPAS Tahun 2023, alokasi
pendapatan transfer masih bersifat
tentatif dengan mengacu kepada
alokasi tahun anggaran 2022,
dimana proyeksi DAU sebesar
Rp1.887.033.911.000,- DBH (dana
bagi hasil) sebesar
Rp136.301.998.000,- .

Sesuai dengan alokasi TKD
yang ditetapkan Pemerintah
Tahun 2023, DAU yang akan
diterima pada Tahun 2023 adalah
sebesar Rp. 1.953.080.098.000,-
dan DBH sebesar Rp139.
070.837.000.-    Sesuai dengan
kesepakatan pembahasan KUA-
PPAS Tahun 2023, tambahnya,
apabila terdapat kelebihan TKD
yang diterima dari alokasi yang
disepakati dalam KUA-PPAS
Tahun 2023, maka penggunaan
kelebihan TKD tersebut, akan
dibahas bersama TAPD dan
DPRD.

Skema penggunaan DAU pada
Tahun 2023 sudah berbeda
dengan skema tahun-tahun
sebelumnya. Pada Tahun 2023,
tidak semua DAU yang bersifat
blok grand (bebas penggunaanya),

akan tertapi ada DAU yang sudah
ada peruntukannya yang tidak
bisa dialihkan untuk belanja lain,
yaitu untuk gaji PPPK, sektor
pendidikan, sektor kesehatan dan
sektor pekerjaan umum.

"Oleh sebab itu, dalam
penyusunan Ranperda APBD
Tahun 2023, rencana penggunaan
DAU yang disepakati dalam KUA-
PPAS Tahun 2023 perlu
disesuaikan kembali," terangnya.

Sesuai dengan data BPS, pada
Tahun 2021 terdapat sebanyak
1.56 % penduduk miskin ekstrem
di Sumatera Barat dengan jumlah
mencapai 85.292 orang. Mereka
betul-betul tidak bisa lagi
memenuhi kebutuhan hidup tanpa
adanya bantuan dari Pemerintah
atau pihak lain. Dalam KUA-PPAS
Tahun 2023 belum nampak
program dan kegiatan yang jelas
untuk penduduk miskin ekstrem.

Dijelaskan, alokasi anggaran
untuk masing-masing OPD,
ditentukan berdasarkan target
kinerja pelayan publik yang
menjadi tugas dan tanggungjawab
OPD sesuai dengan urusan yang
menjadi kewenangan daerah serta
tidak lagi berdasarkan
pertimbangan pemerataan antar
OPD dan alokasi anggaran tahun
sebelumnya.

Sementara Gubernur Sumatera
Barat Mahyeldi menyampaikan,
tahun anggaran 2023 merupakan
tahun ketiga

Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Wakil
Ketua DPRD Sumbar Irsyad Syafar
mengungkapkan, Kebijakan
Umum Anggaran Prioritas Plafon
Anggaran Sementara (KUA-PPAS)
Tahun 2023 dan Ranperda APBD
Tahun 2023 disusun belum
mengacu kepada Permendagri
Nomor 84 Tahun 2022 tentang
Pedoman Penyusunan APBD
sebagaimana yang disyaratkan
dalam Pasal 89 ayat (1) Peraturan
Pemerintah Nomor 84 Tahun
2019.

"Oleh sebab itu, perlu
dilakukan penyesuaian kembali
kebijakan anggaran yang sudah
disepakati dalam KUA-PPAS
Tahun 2023 dengan kebijakan
anggaran yang ditetapkan dalam
Permendagri Nomor 84 Tahun
2019," ujar Irsyad Safar didampingi
Suwirpen Suib saat memimpin
rapat paripurna penyampaian nota
pengantar Rancangan Anggaran
Pendapatan Belanda Daerah
Provinsi Sumatera tahun 2023,
di ruang rapat utama DPRD
Provinsi Sumbar, Senin (31/10).

Dikatakan, pada KUA-PPAS
Tahun 2023, prioritas
pembangunan daerah tahun 2023
diprioritaskan pada 3 (tiga) sektor,
yaitu pertanian, industri
pengolahan dan akomodasi serta
makanan. Sedangkan dalam
Permendagri Nomor 84 Tahun
2019, diamanatkan untuk
memberikan prioritas alokasi

Wakil Ketua
DPRD Sumbar
Irsyad Safar
(dua dari
kanan) diapit
Gubernur
Sumbar
Mahyeldi dan
Sekwan Raflis
usai rapat
paripurna
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Besarnya Potensi Air
dan Capaian Swasembada

Potensi air yang melimpah di Indonesia amatlah sayang jika dibiarkan
begitu saja tanpa bisa digunakan untuk mengairi irigasi pertanian dan
perkebunan.

Pemerintah pun menyadari mengenai pentingnya memanfaatkan
air yang tersedia dengan membangun waduk atau bendungan yang
tersebar hampir di seluruh provinsi.

Pembangunan waduk atau bendungan memang sangat penting apalagi
di saat Indonesia sedang berupaya mencapai target swasembada dan
kedaulatan pangan. Pemerintah menegaskan target swasembada pangan
pokok diharapkan tercapai pada 2018, sementara tahun ini diharapkan
tidak melakukan impor.

Untuk mencapai target tersebut maka diperlukan perbaikan irigasi,
penyiapan bibit yang baik serta pupuk. Untuk mendukung program
swasembada pangan tersebut pemerintah juga membangun bendungan
serta irigasi dan hal ini sangat penting untuk mendukung target swasembada
pangan tersebut.

Pada rencana strategis tahun 2015-2019 Kementerian Pekerjaan
Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) bidang kedaulatan pangan/
ketahanan air adalah pembangunan jaringan irigasi satu juta hektare,
rehabilitasi irigasi tiga juta hektare, serta pembangunan dan peningkatan
sarana dan prasarana pengamanan pantai sepanjang 530 kilometer.

Juga pembangunan sarana dan prasarana pengendali banjir sepanjang
3.080 kilometer, pembangunan 65 bendungan (49 bendungan baru
dan 16 bendungan lanjutan) termasuk 29 bendungan selesai, pembangunan
1.893 embung, serta pembangunan/peningkatan sarana dan prasarana
pengelolaan air baku sebesar 67,52 meter kibik per detik.

Pemerintah mengalokasikan Rp70 triliun lebih untuk membangun
65 bendungan secara nasional hingga 2022. Kebutuhan pembiayaan
sebesar itu secara garis besar bersumber dari Anggaran Pendapatan
dan Belanja Negara (APBN) Rp64,04 triliun dan pinjaman Tiongkok
Rp4,82 triliun untuk Bendungan Jatigede serta pinjaman dari Korea
sebesar Rp1,26 triliun untuk Bendungan Karian.

Sebanyak 65 bendungan itu antara lain terdiri atas 16 bendungan
lanjutan dari 2014 dan 49 bendungan baru pada periode 2014-2019.

Untuk membangun bendungan tidak dapat (satu tahun) langsung
selesai, namun butuh waktu tiga sampai empat tahun. Oleh karena
itu dari 65 bendungan yang dibangun, ditargetkan 29 bendungan
selesai tahun 2019 dan akan selesai seluruhnya pada 2022 ini.

Dengan 65 bendungan tersebut maka ketersediaan tampungan air
di Indonesia akan meningkat menjadi 19,1 miliar meter kubik dari
sebelumnya yang hanya 12,6 miliar meter kubik yang berasal dari
230 bendungan yang ada saat ini.

Saat ini dari 7,1 juta hektare sawah, baru 760.000 hektare sawah
atau 10,5 persen yang irigasinya bersumber dari air bendungan, sementara
sisanya masih berasal dari air nonbendungan seperti tadah hujan maupun
bendung saja.

Sehingga dengan 65 bendungan tersebut, luasan sawah yang mendapat
air dari bendungan bertambah 173.000 hektare atau secara total menjadi
933.000 hektare atau 13,5 persen yang bersumber dari air bendungan.

Dengan sumber air dari bendungan, maka kebutuhan air pertanian
diharapkan bisa terpenuhi sepanjang tahun sehingga program ketahanan
air dan kedaulatan pangan segera terwujud.

Berdasarkan data dari Ditjen Sumber Daya Air Kementerian Pekerjaan
Umum dan Perumahan, pada 2015 telah selesai lima bendungan, kemudian
24 bendungan dalam proses pembangunan (on going), dan akan bertambah
delapan bendungan baru tahun ini untuk bisa dimulai pembangunannya.

Selanjutnya pada 2017 ada tambahan sembilan bendungan, lalu
2018 ada 11 bendungan, dan pada 2019 ada delapan bendungan akan
dibangun sehingga total 65 bendungan.

Lima bendungan yang telah selesai dibangun adalah Bendungan
Rajui (Aceh), Jatigede (Jawa Barat), Bajulmati (Jawa Timur), Nipah
(Jawa Timur), dan Titab (Bali).

Kemudian yang ditargetkan selesai pada tahun ini Bendungan Paya
Seunara (Aceh) dan Teritip (Kalimantan Timur). 2017 selesai pula Bendungan
Raknamo dan Mila (NTT), Tanju (NTB), dan Marangkayu (Kaltim).
Setahun berikutnya  selesai tujuh bendungan, yakni Gondang (Jateng),
Tugu (Jatim), Logung (Jateng), Rotiklod (NTT), Sei Gong (Kepri), Bintang
Bano (NTB), serta Kuningan (Jabar).

P.A.T.I
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Digitalisasi dan Pengaruhnya
Terhadap Inflasi
Oleh: Ridwan Chaidir

Moneter BI Yoga Affandi menyebutkan
kestabilan nilai rupiah terhadap barang dan
jasa tercermin dari perkembangan laju inflasi,
serta kestabilan terhadap mata uang negara
lain yang tercermin pada perkembangan nilai
tukar rupiah terhadap mata uang negara lain.

“Inflasi rendah maka berdampak terhadap
pendapatan naik yang berimbas kepada
peningkatan kesejahteraan,” kata Yoga.

Bagaimana memantau perkembangan
inflasi di tiap kabupaten dan kota agar setiap
hari dapat diketahui oleh pemimpin daerah
mulai dari bupati, walikota sampai gubernur.

Disinilah era digital masuk, Bank Indonesia
memanfaat teknologi informasi ini dengan
membuat aplikasi mobile phone berbasis
android yang diberi nama “SiHaTi” atau
Sistem Informasi Harga dan Produksi Komoditi
yang sudah dicetuskan sejak Tahun 2013.

Adalah Pemerintah Provinsi Jawa Tengah
yang telah meluncurkan aplikasi android
tersebut untuk menginformasikan harga di
provinsi tersebut. Aplikasi itu bisa digunakan
untuk memonitor harga bahan pangan terkini.

Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo
pada acara Pelatihan Wartawan Daerah
mengatakan bahwa Sihati yang telah
dilengkapi dengan “virtual meeting” dalam
aplikasi platform berbasis android supaya
orang-orang terkait, terutama bupati dan
walikota bisa langsung mengambil aksi
terhadap pergerakan harga yang ada.

“Jika di suatu kabupaten atau kota ada
kenaikan harga yang cukup tinggi, maka
saya bisa berinteraksi langsung dengan bupati
atau walikotanya, apa penyebab kenaikan
harga tersebut, dan saat itu kita carikan
solusinya agar harga barang tersebut kembali
stabil,” kata Ganjar.

Ganjar mengaku ia dapat memantau
langsung perkembangan harga di tiap
kabupaten dan kota melalui telepon genggam
secara cepat dan mudah, dan disaat itu pula
ia bisa berinteraksi dengan bupati dan
walikota yang diwilayahnya terjadi gejolak
harga, karena sudah dilengkapi dengan virtual
meeting yang memudahkan melakukan
koordinasi dan komunikasi serta mengambil
keputusan dengan cepat tanpa harus
melakukan pertemuan fisik antar pemangku
kepentingan.

Apakah ada kaitannya dengan Sihati, yang
jelas Jawa Tengah berhasil mengendalikan
inflasi dalam level yang rendah, yang sejak
tahun 2013 sampai 2016 dibawah angka
nasional. Tahun 2013 inflasi Jateng 7,99
persen sementara nasional 8,33 persen,
kemudian tahun 2014 inflasi Jateng 8,22
persen (nasional 8,33 persen), tahun 2015
Jateng 2,73 persen (nasional 3,35 persen),
dan tahun 2016 Jateng 2,36 persen (nasional
3,02 persen).

Keberhasilan Jateng mengendalikan inflasi
itu mendapat penghargaan TPID Inovatif 2016
oleh Presiden Republik Indonesia.

Sihati bisa jadi efektif mempengaruhi
tingkat inflasi daerah, dan keberhasilan Jateng
bisa diterapkan pemerintah provinsi lainnya
di seluruh tanah air ini. Pengaruh era digital
seperti hadirnya Sihati yang memanfaatkan
aplikasi berbasis android tampaknya secara
tidak langsung dapat mempengaruhi
perkembangan tingkat harga di setiap daerah,
yang tentu juga mampu mengendalikan inflasi.

Perkembangan sains dan teknologi
menjadi hal yang sulit dipisahkan dalam
kehidupan dewasa ini. Perkembangan era
digitalisasi yang sudah merambah ke seluruh
negara itu tidak mungkin dihindari kalau
tidak ingin tertinggal dalam berbagai bidang.

Perkembangan digital dan internet yang
semakin maju telah merubah gaya hidup
manusia 180 derajat dengan cepat dan mudah
mendapatkan informasi, termasuk juga
memperoleh kebutuhan sehari-hari masyarakat
yang dengan hitungan jam dapat tersedia
di rumah.

Kehadiran handphone berbasis android,
telah memunculkan banyak aplikasi yang
tujuannya untuk memperkuat sistem informasi
yang diterapkan oleh setiap perusahaan dalam
memberikan kemudahan dalam pelayanan,
termasuk oleh pemerintah dan dunia
perbankan.

Layanan seperti Go-jek yang sudah
menyebar di kota-kota seperti Jakarta dan
Serang sebagai ibu kota Provinsi Banten,
hanya menggunakan aplikasi dengan fitur-
fitur yang dibuat, telah memberikan
kemudahan dan keuntungan bagi konsumen
yang memerlukannya. Melalui komunikasi
tanpa suara, hanya menekan petunjuk yang
sudah tertera pada aplikasi tersebut melalui
handphone android sesuai dengan permintaan,
maka pengendara Go-jek dengan segera dapat
memenuhi keinginan konsumen tersebut.

Itu salah satu contoh betapa pentingnya
menguasai teknologi informasi yang dari
tahun ke tahun terus berkembang, yang bila
dimanfaatkan dengan baik akan menghasilkan
keuntungan yang besar, namun sebaliknya
bila dimanfaatkan untuk hal yang tidak baik
tentu akan merugikan banyak orang, termasuk
dirinya sendiri.

Teknologi informasi saat ini sudah
dimanfaatkan oleh segala bidang, baik bidang
ekonomi, hukum, sosial, pendidikan, kesehatan,
maupun di pemerintahan. Bahkan bidang
politik juga memanfaatkan teknologi tersebut,
termasuk di dunia perbankan, yang bisa
berdampak positif juga negatif kalau tidak
bisa memanfaatkannya dengan baik.

Oleh karena itu tidaklah heran bila lima
tahun silam Bank Indonesia menanggapi serius
terhadap perkembangan yang pesat di era
digital ini, seperti yang disampaikan Asisten
Gubernur Bank Indonesia (ketika itu) Dyah
Nastiti pada pertemuan dengan 580 wartawan
se-Indonesia, yang berjanji akan mengkaji
dampak digitalisasi terhadap perekonomian.

Dyah mengaku sangat mengkhawatirkan
perkembangan digital yang semakin canggih,
karena orang tidak lagi peduli dengan koran
dan menonton di televisi. Semua sudah tertera
di handphone android masing-masing, bahkan
65 persen dari jumlah penduduk Indonesia
di bawah 39 tahun yang hidup dan dibesarkan
di era tersebut semakin gemar menggunakan
internet, bahkan dalam sehari ia habiskan
waktunya 3 jam 44 menit hanya untuk melihat
yang tertera di internet.

Peran media online juga sangat membantu
dalam meningkatkan perkembangan ekonomi,
bahkan sebaliknya akan dapat merusak tatanan
perekonomian bila yang disampaikan tidak
sesuai dengan pernyataan yang disampaikan
oleh si narasumber.

Dyah Nastiti berharap media sebagai

jembatan penghubung dapat menyampaikan
kebijakan Bank Indonesia secara utuh dan
benar agar dapat diserap dengan mudah
oleh masyarakat. “Kita menginginkan
program yang ada dapat diketahui oleh
masyarakat luas baik secara nasional
maupun internasional,” ujar dia.

Besarnya pengaruh media online
terhadap pemberitaan juga dibenarkan
Deputi Bidang Koordinasi Ekonomi Makro
dan Keuangan Iskandar Simorangkir yang
mengaku dari berita itu telah
mempengaruhi pemerintah dalam
mengambil kebijakan. “Sebagai contoh
rencana pemerintah mengkaji subsidi
tabung gas isi 3 kg yang ternyata juga
digunakan masyarakat berpenghasilan
tinggi. Begitu berita itu muncul maka
persediaan gas 3 kg langka di pasar dan
otomatis harganya melonjak tinggi,”
katanya.

Pengaruh Terhadap Inflasi Kehadiran
digitalisasi secara langsung tentu tidak
berdampak terhadap naik turunnya inflasi.
Secara ilmu ekonomi yang umum diketahui
masyarakat, inflasi adalah proses kenaikan
harga barang dan jasa secara umum yang
berlangsung secara terus-menerus dan saling
pengaruh-memengaruhi, sebaliknya bila
harga barang dan jasa secara umum
mengalami penurunan disebut deflasi.

Jadi, inflasi akan terjadi bila harga
sejumlah barang dan jasa mengalami
kenaikan secara terus menerus. Namun kita
perlu mengetahui penyebab naiknya harga
suatu barang yang bisa disebabkan oleh
kelangkaan barang tersebut dipasaran,
permintaan konsumen berlebihan sementara
persediaan barang terbatas seperti memasuki
bulan puasa dan lebaran, tersendatnya
distribusi, kurangnya informasi sehingga
tidak mengetahui perkembangan harga di
tempat lain, atau pengaruh informasi yang
salah sehingga barang yang ada ditimbun.

Pengaruh informasi yang salah ada
kaitannya dengan era digital, seperti kasus
yang diutarakan Iskandar Simorangkir
terhadap tabung gas 3 kg, yang berdampak
terhadap naiknya harga sampai dua kali
lipat karena kelangkaan barang dipasar,
salah satu contoh bahwa media online dan
media sosial sangat berpengaruh kuat
terhadap perkembangan harga.

Perkembangan harga di daerah terutama
di tingkat kabupaten dan kota jelas
berpengaruh terhadap inflasi di tingkat
provinsi. Begitu juga perkembangan harga
di tingkat provinsi akan mempengaruhi
tingkat inflasi secara nasional.

Dibentuknya Tim Pengendalian Inflasi
Daerah (TPID) yang diharuskan dimiliki
setiap kabupaten dan kota sangat membantu
memantau perkembangan harga di masing-
masing wilayahnya.

Bank Indonesia sangat memperhatikan
perkembangan inflasi tersebut karena Bank
Indonesia memiliki tujuan tunggal yaitu
“mencapai dan Memelihara Kestabilan Nilai
Rupiah”, sesuai dengan undang-undang
RI tentang Bank Indonesia No.23 Tahun
1999 sebagaimana telah diubah dengan
UU No.3 Tahun 2004 dan UU No.6 tahun
2009.

Direktur Kebijakan Ekonomi dan
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Pria di Pessel Ini Dicokok Polisi
Painan, Khazanah- Tim Opsnal Macan Kumbang
Satreskrim Polres Pesisir Selatan meringkus seorang
tersangka pencurian handphone (HP) di sebuah
bengkel di Kampung Karang Labung, Kenagarian
Lakitan Utara, Kecamatan Lengayang.

Kasat Reskrim Polres Pesisir Selatan, AKP Hendra
Yose mengatakan, tersangka berinisial RS (37) itu
ditangkap pada Minggu (30/10) kemarin, sekitar pukul
08.00 WIB.

“Tersangka kami amankan saat akan menyabit
rumput ke ladang sehari usai beraksi. Pelaku diamankan
di Jalan Bukit Sabung, Kenagarian Sago Kurao
Kecamatan IV Jurai,” kata AKP Hendra, Senin (31/
10).

Dia mengatakan, aksi tersangka ini sebelumnya
dilaporkan korban dan terekam kamera CCTV di
bengkel Jen Motor yang terjadi pada Jumat (28/10)
sekitar pukul 08.00 WIB.

Saat beraksi, pelaku masuk ke dalam bengkel
milik korban, di saat korban sedang tertidur. Di mana,
ketika itu, HP milik korban sedang dicas, dan kemudian
pelaku RS mencabut cas dan membawa kabur HP
tersebut

“Tak hanya terekam kamera CCTV, aksi yang
dilakukan tersangka juga sempat viral di media sosial
dan meresahkan warga. Pelaku diamankan usai

Padang, Khazanah- Tim Cipta Kondisi (Cipkon) Polres
Payakumbuh menindak gerombolan pemotor yang diduga hendak
melakukan aksi balap liar di sekitara Jalan Soekarno Hatta,
Koto Nan IV, Kota Payakumbuh, Minggu (30/10) dini hari.

Dalam operasi yang dipimpin Kasat Lantas Polres Payakumbuh,
Iptu Anggy Prasetyo itu, terlihat belasan sepeda motor berbagai
jenis dan merek yang terindikasi akan melakukan balapan liar,
dikandangkan polisi.

“Sesuai komitmen, setelah kita berikan imbauan dan rasa
aman, bagi beberapa masyarakat yang masih membandel pada
jam-jam rawan akan melakukan aksi yang akan mengganggu
ketertiban, kita berikan tindakan tegas tanpa pandang bulu,”
ungkap Iptu Anggy Prasetyo.

Selain memgamankan belasan sepeda motor yang terindikasi
akan melakukan balapan liar di jalan raya, Tim Cipkon yang
dipimpin Kasat Narkoba, AKP Desneri juga membubarkan pemuda-
pemudi yang nongkrong di sepanjang Taman Batang Agam
dan di sejumlah tempat sepi lainya.   Faisal

Hingga Dini Hari

Tim Regsosek Cari Tunawisma dan ODGJ untuk Didata

Lihat Juga:  Hapuskan Riba, Wako Fadly Ajak Warga Kembali
ke Instrumen Keuangan Islam

“Alhamdulillah, kegiatan Regsosek Night yang kita mulai sekitar
pukul 21.00 WIB sampai pukul 02.00 WIB dini hari, berjalan lancar.
Semoga dengan pendataan yang dilakukan ini dapat terwujudnya
program Satu Data Indonesia,” ungkapnya.

Dalam kegiatan ini, BPS berkoordinasi dengan Pemko melalui
Dinas Sosial PPKBPPPA, Dinas Dukcapil, Bappeda dan Polres Padang
Panjang.   faisal

Bupati Pasaman Ajak Perantau Lubuksikaping Majukan Pekanbaru

Bupati PBupati PBupati PBupati PBupati Pasaman Apresiasi TPPasaman Apresiasi TPPasaman Apresiasi TPPasaman Apresiasi TPPasaman Apresiasi TPP
Lubuk Sikaping, Khazanah- Bupati Pasaman, Benny
Utama, mengapresiasi kinerja para Tenaga
Pendamping Profesional (TPP) yang selama ini
sudah mengabdikan diri di Nagari (Desa) yang
tersebar di daerah itu.
“Kita lihat pekerjaannya tidak mudah di lapangan.
Mengawal pemerintahan terkecil di Nagari (Desa)
dan bertemu langsung di masyarakat. Ini patut
kita apresiasi,” kata Bupati, Benny Utama, dikegiatan
bimbingan teknis persiapan sertifikasi profesi Tenaga
Pendamping Profesional (TPP) di Wisma Murni
Lubuk Sikaping, Jumat (28/10).

BacaJuga
Green Talao Park Ulakan Raih Harapan I Kategori

Kelembagaan Desa Wisata ADWI
Yota Balad Ajak Masyarakat Ikuti Pendataan

Regsosek
Benny Utama juga mengapresiasi dorongan dan

kerja keras para pendamping desa yang telah mampu
mengantarkan lima Nagari (desa) di Pasaman meraih
juara di ajang Desa Wisata Nusantara.

Benny Utama menilai para Tenaga Pendamping
Profesional Kemendes PDTT mendapat perhatian
serius dari pemerintah pusat.

“Baru-baru ini, Menteri Desa PDTT mengusulkan
ke Menpan RB agar teman-teman bisa masuk PPPK.
Ini tentu angin segar bagai kita semua. Agar lebih
semangat menjalankan tugas dilapangan. Kita tunggu
aturan mainnya,” tambah Benny Utama.

Ia mengingatkan, semua pendamping di lapangan
agar lebih maksimal mengajak masyarakat berinovasi
dalam pemanfaatan lahan agar ditanami sayur, cabai,
kebutuhan harian rumah tangga.

“Dengan kondisi ekonomi global saat ini yang
terancam resesi tentu jadi beban berat bagi kita
kedepannya. Makanya perlu persamaan pandangan
persepsi untuk memberikan solusi kepada
masyarakat. Beruntung kita daerah agraris. Tinggal
kita sama-sama ambil peran menyadarkan masyarakat
memanfaatkan lahan pertaniannya, tanam cabe,

Pusat hingga batas kota menuju Tanah Datar di Kacang Kayu.
Beberapa tempat yang ada di daerah itu, biasanya jadi tempat

beristirahat orang tunawisma dan sejumlah ODGJ.
“Hal ini dilakukan untuk mendata penduduk, yang tidak

mempunyai tempat tinggal. Seperti tunawisma, kemudian juga orang
yang mengalami gangguan kejiwaan yang ada di jalanan di Kota
Padang Panjang,” kata Arius di sela-sela kegiatan Regsosek Night
berlangsung.

“Bagaimanapun, mereka adalah warga negara Indonesia. Perlu
kita data,” sambung dia.

Ia menyebutkan, untuk pelaksanaan Regsosek Night ini,
dikhususkan satu malam saja, dan dilaksanakan secara serentak
di seluruh Indonesia. Sedangkan untuk pendataannya berlangsung
15 Oktober hingga 14 November 2022 mendatang.

Menurutnya, Regsosek merupakan tindaklanjut dari Instruksi
Presiden No 4 Tahun 2022 untuk memetakan tingkat kesejahteraan
masyarakat Indonesia menuju satu data.

“Dari perjalanan tim malam ini, setelah menelusuri beberapa
titik yang sudah dipantau sebelumnya, kurang lebih selama tiga
jam, tidak ditemukan orang tunawisma maupun ODGJ yang sedang
beristirahat,” sebutnya.

Dia mengucapkan terima kasih atas koordinasi yang baik dengan
berbagai pihak, sehingga kegiatan Regsosek malam itu dapat berjalan
baik dan lancar.

Diduga Akan Balap Liar

Belasan Sepeda Motor
Dikandangkan Polisi

Riau Eva Yuliana, Ketua IKMR H. Marjoni dan
sejumlah orang lainnya, Bupati Benny Utama
menitipkan warga Pasaman, khususnya masyarakat
Lubuk Sikaping yang ada di Pekan Baru.

“Ajak-ajak juo dek Pak Walikota Rang Pasaman
yang di Pekanbaru, untuk sama-sama berkontribusi

sayur, dan pangan lainnya,” katanya.
Fety Anggreini Dewi, SH (TAPM) kementrian

Desa selaku bendahara DPC APMDN Kabupaten
Pasaman mengatakan bimtek ini bertujuan untuk

Lubuk Sikaping, Khazanah- Pasaman kaya dengan
sumber daya manusia, baik yang di kampung maupun
yang ada rantau. Dan, masyarakat Pasaman mudah
bersosialisasi serta akan bersemangat jika diajak
bersama-sama, untuk tujuan yang baik.

Hal itu diungkap Bupati Pasaman Benny Utama
kepada Walikota Pekanbaru dan Pejabat Pemprov
Riau, yang hadir dalam acara pelantikan pengurus
Ikatan Keluarga Lubuksikaping (IKLS) Pekanbaru,
di auditorium RRI Kota Pekanbaru, Sabtu (29/10).

Dalam suasana yang familiar bersama ‘orang
sekampung’, bupati Benny Utama menceritakan
bahwa, jika sudah merantau ke Pekanbaru. jarang
sekali orang Pasaman mau kembali pulang untuk
menetap lagi di Pasaman.

“Kecendrungan merantau warga Pasaman sejak
dulu adalah ke Pekan Baru. Jadi wajar saat ini
terdapat sekitar 3000-an orang Pasaman yang
berdomisili di Riau, dan malah sebagian besarnya
sudah menganggap Riau sebagai kampung ke
duanya setelah Pasaman,” ungkap Bupati Benny.

“Mereka lebih memilih menetap dan berusaha
di Pekan Baru, karena memang dunia usaha dan
sektor industri lebih maju dan berkembang di Riau,”

lanjutnya.
Kehadiran Bupati Benny Utama dalam acara

silaturahmi dan pelantikan pengurus IKLS Pekanbaru
periode 2022 – 2027 disambut antusias segenap
warga perantau Lubuksikaping.

Ada gurat wajah bangga bertemu dengan
pemimpin Pasaman itu. Ada guratan lepas rindu
sambil memegang dan bersalaman dengan bupati
yang murah senyum tersebutq.

“Siapa yang tidak bangga melihat dunsanaknya
jadi bupati hebat. Siapa pula yang tidak rindu
bertemu dengan teman sekampung,” koment para
perantau Lubuksikaping yang memadati gedung
RRI di jalan Sudirman Pekan baru pagi Sabtu itu.

Kepada warga Riau asal Lubuk Sikaping, Haji
Benny minta untuk bersama-sama menjaga dan
memajukan Kota Pekan Baru yang dicintai ini.

“Dima Bumi dipijak, disinan langik dijunjuang,
dima Aia disauak, disitu Rantiang dipatah. Mamak
ditingga, Mamak dicari,” ucap H. Benny Utama,
Pucuak Sara’ Nagari Tanjuang Baringin
Lubuksikaping itu.

Kepada pejabat Riau yang hadir, termasuk
Mantan Bupati Kampar Jefri Nur, Anggota DPRD

membangun kota ini. Sepanjang untuk kebaikan,
orang Pasaman akan bersemangat,” beber Bupati
Benny Utama.

Kepada orang kampungnya, H. Benny
berpesankan untuk selalu kompak dan saling
menjaga satu sama lainnya.   faisal

penyelidikan panjang,” beber dia.
Dari tangan pelaku, kata Hendra,

pihaknya menyita satu unit HP Android
warna hitam yang diduga kuat
merupakan hasil curian pelaku di
bengkel motor tersebut.

“Kini, pelaku beserta barang bukti
diserahkan ke Unit Resum Satreskrim
Polres Pesisir Selatan untuk dilakukan
proses hukum lebih lanjut dan pemeriksaan
lebih mendalam,” pungkasnya.  faisal

Padang Panjang, Khazanah– Badan Pusat Statistik (BPS) Kota Padang
Panjang menurunkan Tim Registrasi Sosial Ekonomi (Regsosek)
Night (malam) untuk mendata penduduk tunawisma dan orang
dalam gangguan jiwa (ODGJ), Sabtu (29/10) malam hingga Minggu
(30/10) dini hari.

Tim yang terdiri dari Kepala BPS, Arius Joneidi beserta jajaran,
personel keamanan dari Polres Padang Panjang serta perwakilan
dari dinas terkait, bergerak menelusuri sudut-sudut yang ada di
Kota Padang Panjang.

Mulai dari Jembatan Kembar, Rest Area, Kampung Manggis,
Kebun Sikolos, Diniyyah Puteri, Terminal Busur, Bancalaweh, Pasar

menjadikan TPP profesioanal untuk diri sendiri
dan desa.

Kegiatan Bimbingan teknis persiapan sertifikasi
profesi Tenaga Pendamping Profesional (TPP) diikuti

43 orang pendamping, turut dihadiri Dinas
Pemberdayaan Pasaman, dan Koordinator
Pendamping Wilayah (KPW) Tenaga Pendamping
Profesional Sumatra Barat.  faisal
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Giovanzha ke 10 Besar Grand
Runway Indonesia 2022

DIKUNJUNGI TIM VERFAK MONEV KI SUMBAR

Khairunnas: Katakan di Mana
Kurangnya PPID Utama Saya

Padang Panjang, Khazanah - Ajang pencarian bakat modelling
telah menyita perhatian jutaan pasang mata  Indonesia, dari
34 Propinsi nama finalis yang telah lolos audisi di beberapa
kota besar Indonesia kini telah terpilih 10 finalis yang akan
lanjut pada tahap berikutnya.diantaranya Giovanza  dari kota
Padang Panjang mewakili Sumatera Barat.

Setelah melalui perjalanan yang melelahkan akhirnya wakil
Provinsi Sumatera Barat di ajang Grand Runway Indonesia,
Giovanzha Chastanya (Gio) berhasil masuk 10 besar kategori
Little Mister dari 34 provinsi yang ikut pada acara pencarian
bakat modelling tersebut.

Di samping itu, video Gio yang mengangkat kebudayaan
dan pariwisata Kota Padang Panjang yaitu Desa Kubu Gadang
dengan atraksi silek lanyah-nya, masuk nominasi terbaik. Hal
itu disampaikan Eko Chastanya, ayahanda Gio, Senin (31/10).

Gio merupakan anak dari pasangan Eko (66) dan Ade Rozalina
(42). Saat ini bersekolah di SDN 9 Balai-Balai, Padang Panjang
Barat. Gio mengikuti lomba sejak 30 Oktober lalu dan berakhir
pada 2 November ini. "Semua ini berkat doa orang tua, doa
seluruh masyarakat Sumbar ,khususnya Padang Panjang , saya
bisa melangkah hingga detik ini," ujar Gio pada Kominfo Padqng
Panjang

Sementara orang tua Gio , eko berharap dengan masuk nya
Gio 10 besar , masyarakat Padang Panjang dan Sumatera Barat
dapat mendoakan Gio agar bisa meraih juara di final nantinya.
"Mohon doa dan dukungan masyarakat Kota Padang Panjang
dan Sumatera Barat. Semoga Gio bisa membawa harum nama
Sumatera Barat," tuturnya.

Eko juga menyampaikan terimakasih atas  dukungan dari
Wali Kota,  Fadly Amran, Ketua DPRD, Mardiansyah, A.Md,
dan para anggota NII dewan.

"Terima kasih juga kepada Bapak Kapolres, AKBP. Donny
Bramanto, SIK, Dinas Porapar, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan,
kepala sekolah serta majelis guru di tempat Gio bersekolah.
Akhirnya video promosi silek lanyah masuk nominasi terbaik,"
tuturnya.   paulhendri

Pemko Payakumbuh Berikan Pelatihan  Bendahara Payakumbuh

DI PENGHUJUNG RESES

H. M.Nurnas Serahkan 51 Unit Mesin Tempel

menyerahkan bantuan tersebut,"
ungkap perwakilan Dinas Kelautan.

Ditambahkannya, pergunakan
bantuan sebaik mungkin, jangan
salah guna dan rawat dengan baik,
karena ada perjanjian antara penerima
dan pemberi bantuan.

"Untuk anggaran 2023 pak Haji
Nurnas juga sudah menitipkan
anggaran untuk bantuan nelayan
pada Dinas kami, dan anggarannya
bertambah pula, memang luar biasa
perhatian beliau," tambahnya.

Menyikapi apa yang
disampaikan masyarakat melalui
tokoh dan ketua kelompok,
HM.Nurnas dengan tegas
mengatakan, tidak akan berhenti
untuk berbuat bagi masyarakat.

Katanya, pengabdian  sebagai
wakil rakyat adalah sebuah kewajiban,
karena itu merupakan amanah
undang-undang dan amanah agama,
guna kemaslahatan banyak orang.

Nurnas juga memberikan
apresiasi pada camat dan wali nagari,
dan Bhabin Kantibmas karena
antusias  hadir dalam penyerahan
bantuan terhadap nelayan.

"Untuk anggaran aspirasi saya
tetap titipkan di dua instansi, yakni
pertanian dan Kelautan, namun pada
anggaran 2023 saya titip pada tiga
Dinas, semuanya mengacu pada
peningkatan perekonomian
masyarakat,"terang Nurnas.

Semua yang hadir merasa
kebahagiaan karena sudah lama
menginginkan mesin dengan
kapasitas besar, dan dari seluruh
anggota DPRD yang ada, HM.
Nurnas merupakan terbesar
bantuannya untuk nelayan serta
petani.

"Saya titipkan satu hal, setelah
ini kami serahkan jangan artikan
bantuan ini tidak dipertanggng
jawabkan, ini saya lakukan karena
perintah partai Demokrat dan
program unggulan Provinsi
pertanian, khususnya bidang
pertanian, yakni pertanian,
kehutanan, kelautan dan
perkebunan, apa lagi maayarakat
diminta untuk makan ikan, tapi
nelayan tidak dibantu, maka ini
menjadi salah satu perhatian dan
focus saya," tutup Nurnas.  suger

Payakumbuh, Khazanah - Tingkatkan
pengelolaan keuangan yang lebih profesional,
Pemko Payakumbuh berikan pelatihan kepada
bendahara keuangan dilingkungan Pemko
Payakumbuh di Aula SKB, Kelurahan Padang
Alai Bodi, Senin (31/10).

Wali Kota Payakumbuh yang diwakili
Plt. Sekretaris Daerah Kota Payakumbuh Dafrul
Pasi mengatakan, bendahara memiliki peranan
yang sangan penting disetiap pencapaian Kota
Payakumbuh. Maka Pemko Payakumbuh terus
berupaya meningkatkan kompetensinya.

"Kita sangat mengapresiasi, berkat
kompetensi pengelolaan keuangan daerah
yang profesional, kita (Pemko Payakumbuh
- red) telah meraih predikat Wajar Tanpa
Pengecualian (WTP) beberapa tahun terakhir
secara berturut-turut," kata Plt. Sekda Dafrul
Pasi.

Dia menyebut peningkatan kompetensi
pengelolaan keuangan khususnya untuk
bendahara sangat diperlukan. Sebab dalam
mengelola keuangan daerah dengan baik,
harus dimulai dengan mengkaji, memahami
dan mempertanggungjawabkan.

"Untuk mewujudkan pemerintahan yang
bagus dan bersih itu bendahara harus bisa
melakukan tata kelola yang baik dan bekerja
sesuai dengan aturan yang berlaku," ucapnya,

"Sebab hal tersebut merupakan landasan

Sangir, Khazanah-- Tim verifikasi faktual (verfak)
monitoring dan evaluasi (monev) Komisi Informasi (KI)
Sumbar yang diketuai Tanti Endang Lestari, menyambangi
Kabupaten Solok Selatan.

Selama dua hari, mulai Senin (31/10) hingga Selasa
(1/11), terdapat tiga badan publik yang bakal diverifikasi
di daerah itu. Di antaranya PPID Utama Pemkab, KPU
dan Bawaslu Solok Selatan.

Sesampainya di daerah itu, tim verfak monev KI
Sumbar diterima langsung oleh Bupati Solok Selatan,
Khairunnas, di rumah dinasnya, Senin (31/10) sore.

"Saya minta KI fair saja menilai, katakan di mana
kurangnya PPID Utama saya," ujar Khairunas yang pada
tahun 2021 lalu menjadi Tokoh Keterbukaan Informasi
Publik Sumbar itu.

Dia menegaskan, dalam menjalankan roda
pemerintahan, Ketua DPD Partai Golkar Sumbar ini
mengaku lebih mengutamakan "super team".

"Kalau super team pastilah tidak ada informasi yang
ditutup-tutupi," ujar Khairunas, didampingi Kepala Dinas
Kominfo Solok Selatan, Firdaus Jamal.

Bahkan, PPID Utama Pemkab Solok Selatan, Firdaus
Jamal menegaskan, supporting bupati membuat PPID
Utama mampu memberikan pelayanan terbaik dalam
keterbukaan informasi publik.

"Kami ada Play Store Android yang memudahkan
Pelayanan Informasi Publik ke masyarakat lewat PPID
ASIK (AkseS InformasI PubliK)," beber Firdaus Jamal.

Masuk Nominasi BUKA Award
Firdaus mengungkapkan, Bupati Solok Selatan,

Khairunnas juga masuk nominasi dalam penerima BUKA
Award 2022 yang digelar Forum Jurnalis Keterbukaan
Informasi Publik (FJKIP) Sumbar.

Parit Malintang, Khazanah --
Memanfaatkan istirahat masa sidang
anggota Komisi IV DPRD Sumbar
dari fraksi Demokrat terus berasa
di tengah-tengah masyarakat daerah
pemilihannya.

Setelah melakukan penyerahan
alat mesin pertanian pada hari
sebelumnya, H. M. Nurnas kembali
bertemu dengan masyarakat
kelompok nelayan menyerahkan
bantuan mesin tempel, di Pasia
Ketaping, kabupaten Padang
Pariaman, untuk meningkatkan hasil
tangkap nelayan, Senin (31/10/
2022).

Mesin tempel tersebut
merupakan anggaran APBD 2022,
dari aspirasi yang menjadi pokok-
pokok fikiran HM. Nurnas, diserap
ketika turun ke lapangan, dan
diaplikasikan melalui program
bersama Dinas Kelautan dan
Perikanan Provinsi Sumatera Barat.

Adapun penerima mesin tempel
merupakan kelompok nelayan
berasal dari Ketaping, Tapakis,
Ulakan Tengah, dan Saulayat dari
kabupaten Padang Pariaman, serata
Kelompok nelayan Pauh dari kota
Pariaman.

Jenis mesin tempel yang
diperbantukan 46 unit 15PK, dan
5 unit 40 PK, diserahkan secara
keseluruhan di Pasir Ketaping,
kabupaten Padang Pariaman, dengan
dihadiri Dinas Kecamatan dan
Perikanan Provinsi Sumatera Barat
serta kabupaten, camat, wali nagari,
tokoh masyarakat, tokoh agama,
dan kelompok masyarakat nelayan,
serta masyarakat umum lainnya, juga
salah seorang anggota DPRD
Kabupaten Padang Pariaman Wira
Satria, merupakan juga pemangku
adat.

Pada kesempatan tersebut ketua
KAN Nagari Ketaping yang juga
Raja daerah tersebut, Baharudin
Rangkayo Rajo Sampono,
mengatakan, bukan hanya sekali

ini HM. Nurnas memberikan bantuan
pada kelompok nelayan dan lainnya,
tapi sudah berulang kali, setiap turun
ke lapangan dan mendapatkan
informasi maka akan diaktualisasi
sesuai permintaan masyarakat.

"Yang saya ketahui saja sudah
lebih lima kali bantuan nelayan
diserahkan pak Nurnas kepada
nelayan, demikian juga bantuan
pada petani, di luar infrastruktur,"
terang B.Rky Rajo Sampono, Senin
(31/10/2022).

Hal senada juga disampaikan
salah seorang pimpinan kelompok
nelayan Yuni Helmi, dimana mereka
amat berterimakasih pada
HM.Nurnas, yang sudah merealisasi
aspurasi mereka.

"Kami mendoakan semoga HM.
Nurnas panjang umur dan bisa duduk
kembali sebagai anggota DPRD, agar
tetap ada yang memperjuangkan
kami, dalam menyokong kegiatan
kami, dan kami juga sangat terharu
dengan bantuan ini," terang Yuni
Helmi.

Dipertegas camat Batang Anai,
Imran, dimana sebagai wakil rakyat
DPRD Sumbar HM.Nurnas amat
respon pada masyarakat, sehingga
merupakan suatu nikmat pada
kecamatan Batang Anai dan Ulakan.

"Saya sebagai camat Batang Anai
dan rekan kita camat Ulakan
mengucapkan rasa terimakasih tidak
terhingga, dan berharap agar bantuan
untuk masyarakat terus
diperjuangkan,"tutur Imran.

Meyikapi pernyataan tokoh
masyarakat, kelompok nelaya dan
camat, Dinas Perikanan dan Kelautan
Provinsi Sumatera Barat mengatakan,
HM.Nurnas sangat ngotot agar
bantuan masyarakat, khususnya
mesin tempel segera direalisasikan.

"Pak Nurnas sangat ngotot untuk
memperjuangkan aspirasi masyarakat,
melalui pokok-pokok fikiran,
khususnya dibidang kami, maka saat
ini kami hadir bersama beliau

dirinya supaya mampu menghadapi berbagai
hambatan dan resiko dalam melaksanakan
tugas. Sehingga bendahara ini bisa terhindar
dari kesalahan akibat ketidak pahaman,"
tukuknya.

Sementara itu kepala Badan Kepegawaian
dan Pengembangan Sumber Daya Manusia
(BKPSDM) Kota Payakumbuh Erwan
menyebut ada 32 peserta dari seluruh perangkat
daerah yang mengikuti pelatihan bendahara

keuangan daerah.
"Kegiatan ini akan kita laksanakan lima

hari kedepan dari tgl 31 Oktober - 4
November 2022," ujarnya.

"Dan kita juga menghadirkan narasumber
yang berkompeten di bidangnya. Supaya
bendahara ini mampu melaksanakan tugas
secara profesional dan beretika. Dan bisa
merealisasikannya sesuai dengan prosedur,"
pungkasnya.   Lili Yuniati

Giovanzha Chastanya, utusan Grand Runway Indonesia Tahun
2022 dari Padang Panjang berpose dengan peserta lainnya

Plt.
Sekretaris
Daerah Kota
Payakumbuh
Dafrul Pasi
mengalungkan
tanda
peserta
pada
seorang
perwakilan

"Saya dapat informasi resmi dari
FJKIP Sumbar tentang Pak Bupati masuk
nominasi penerima BUKA Award," ujar
dia.

Diketahui, BUKA Award merupakan
apresiasi terhadap tokoh yang diberikan
sekali dalam empat tahun, atay setiap
periode KI Sumbar.

Untuk periode KI Sumbar 2019-2023,
FJKIP sebagai mitra strategis KI
Sumbar memberikan apresiasi terhadap
niat, komitmen dan konsistensi

pimpinan badan publik baik di
Sumbar, maupun pimpinan badan
publik di tingkat pusat.   Raihan

Bupati Solok Selatan, Khairunnas ketika berbincang dengan Tim Verfak Monev KI Sumbar, Tanti Endang Lestari di rumah dinasnya, Senin (31/10).

Anggota Komisi IV DPRD Sumbar menyerahkan mesin tempel
secara simbolis kepada seorang nelayan
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KENAIKAN BBM SANGAT BERDAMPAK TERHADAP EKONOMI

Mengejutkan, Angka Inflasi Kota
Padang Tertinggi Ketiga di Indonesia

Tak Punya Rekening Himbara, Calon
Penerima akan Terima BSU Lewat Kantor Pos

Penerima Kartu Prakerja Gelombang 47
Telah Diumumkan

Rupiah Melemah,
Harga Tempe
Makin Mahal

Jakarta, Khazanah — Menteri
Perdagangan, Zulkifli Hasan terus
berdiskusi dengan Gabungan
Koperasi Produsen Tempe Tahu
Indonesia (Gakoptindo) mengenai
nilai subsidi harga kedelai impor.
Hal ini agar harga pangan dengan
bahan baku kedelai bisa stabil.

Sebetulnya harga kedelai impor
saat ini turun dari negara asal.
Namun nilai tukar rupiah terhadap
dolar AS tengah melemah dari
14.500 per dolar AS menjadi
15.500 per dolar AS.
Dengan pelemahan rupiah ini harga
kedelai masih tetap tinggi di
Indonesia.

“Tapi harga turun, rupiah kita
juga kan melemah kursnya. Karena
kan kedelai ini 99 persen impor.
Oleh karena itu harganya 13 ribu
per kilogram, ada yang lebih. Oleh
karena itu, ini kan subsidinya Rp
1.000, nah sekarang para
pengusaha, Gakoptindo
mengusulkan agar ada subsidi Rp

Padang, Khazanah - Badan Pusat
Statistik (BPS) merilis angka inflasi
September 2022 yang terjadi di
tiga daerah di Indonesia nilainya
melampaui angka inflasi di
Amerika Serikat (AS) 8,30 persen
pada waktu yang bersamaan. Kota
Padang menjadi kota ketiga
dengan inflasi tertinggi di
Indonesia diangka 8,54 persen .
Diurutan pertama dan kedua
ditempati Sampit (Kalimantan
Tengah) 8,85 persen , kemudian
Jayapura 8,62 persen.

Tingginya angka inflasi di Kota
Padang yang terjadi selama tiga
bulan terakhir menunjukkan angka
yang mengejutkan banyak pihak.
Pada bulan Juli 2022 statistik
mencatat angka inflasi di Kota
Padang mencapai 8,07 persen .
Kemudian pada bulan Agustus
mengalami sedikit penurunan
menjadi 7,14 persen, namun naik
kembali bulan September 8,54
persen.

Tingginya angka inflasi yang
dialami hampir semua daerah di
Indonesia, rupanya

Jakarta, Khazanah — Menteri
K e t e n a g a k e r j a a n  I d a
Fauziyah mengatakan, penyaluran
program Bantuan Subsidi Upah
(BSU) tahun 2022 tahap VII senilai
Rp 600.000 sudah berjalan. Saat
ini, pihaknya tengah
menyelesaikan penyaluran BSU
bagi calon penerima yang tidak
memiliki rekening Bank Himbara.

“BSU tahap 6 sudah selesai,
sekarang kami tinggal
menyelesaikan untuk mentransfer
ke PT Pos Indonesia (Tahap VII)
sudah berjalan,” kata Ida di Jakarta,
Minggu (30/10/2022).

Dia menjelaskan, penyaluran
BSU tahap VII dilakukan melalui
kantor PT Pos Indonesia karena
tidak semua penerima BSU
memiliki nomor rekening bank
Himbara atau memiliki rekening
yang bermasalah.

“Jadi dengan demikian kami
berharap, dalam waktu yang tidak
lama semuanya akan selesai
tersalurkan baik yang melalui bank
Himbara maupun melalui PT Pos
Indonesia,” kata Menaker.

Adapun, syarat penerima
manfaat BSU 2022 yakni menjadi
peserta aktif program jaminan sosial
BPJS Ketenagakerjaan sampai

Nomor Kartu Prakerja
Sementara itu, bila tidak

lolos Kartu PraPraPraPraPrakerja Gelombang
47, peserta akan mendapatkan
notifikasi di dashboard dengan
keterangan “Kamu Belum
Berhasil”

P r o g r a m  K a r t u
Prakerja merupakan program
dengan pendekatan radikal dalam
melakukan reformasi sistem
anggaran. Hal ini terjadi karena
penyaluran dana pemerintah
dilakukan secara langsung ke
rekening peserta program (Lip6/
JJ)

2.000-Rp 3.000,” katanya di
Jakarta, Senin (31/10/2022).

Permasalahan harga kedelai
impor kini mendapatkan jalan
untuk berbagi subsidi bersama
pemerintah daerah dengan
adanya Peraturan Presiden
(Perpres) Nomor 125 Tahun 2022
yang di dalamnya menetapkan
cadangan pangan pemerintah
(CPP) terdiri atas 11 komoditas.

Pangan pokok tertentu yang
ditetapkan sebagai CPP meliputi
beras, jagung, kedelai, bawang,
cabai, daging unggas, telur
unggas, daging ruminansia, gula
konsumsi, minyak goreng, dan
ikan.

“Nah tadi saya coba, kalau
Rp 1.000 memang sudah enggak
nendang. Akhirnya kita bisa Rp
2.000, nanti apakah dari pusat
kan bisa dengan Perpres yang
baru ini kan bisa juga dengan
pemerintah daerah,” jelasnya.
(Ant/JJ)

dengan Juli 2022. Lalu, Warga
Negara Indonesia yang dibuktikan
dengan kepemilikan NIK.

Calon penerima BSU harus
mempunyai gaji/upah paling
banyak sebesar Rp3,5 juta.
Sementara bagi Pekerja/Buruh
yang bekerja di wilayah dengan
upah minimum provinsi atau
kabupaten/kota lebih besar dari
Rp3,5 juta, maka persyaratan gaji/
upah tersebut menjadi paling
banyak sebesar Upah Minimum
Kabupaten/Kota atau Provinsi
dibulatkan ke atas hingga ratus
ribuan penuh.

Selanjutnya, BSU
diprioritaskan bagi pekerja/buruh
yang belum menerima program
Kartu Prakerja, Program Keluarga
Harapan, atau Banpres Produktif
untuk Usaha Mikro pada tahun
berjalan, dan dikecualikan untuk
PNS dan TNI/POLRI.

Selanjutnya, berikut alur
penyaluran BSU Rp600.000
melalui PT Pos Indonesia:

1. Pos indonesia melakukan
pembukuan rekening Pos Giro
secara kolektif untuk seluruh
penerima BSU

2. Menyalurkan langsung ke
penerima BSU. Penerima bisa

datang langsung ke kantor pos
dengan menunjukkan KTP dan
surat undangan. Petugas pos
datang ke komunitas/perusahaan.
Diantar langsung ke rumah
penerima BSU.

Menaker menambahkan,
penyaluran BSU tahun 2022
diharapkan dapat terselesaikan
pada akhir Oktober 2022.
Sedangkan masyarakat yang
merasa sudah ditetapkan sebagai
calon penerima BSU namun belum

ditetapkan sebagai penerima,
diharapkan untuk terus memantau
status penyaluran di akun
SIAPKerja atau laman web
bsu.kemnaker.go.id.

“Silakan cek melalui akun
SIAPKerja. Di situ yang eligible
atau eligible tapi tidak memenuhi
syarat (BSU) karena sudah
menerima bantuan lain, tidak
punya nomor rekening (Bank
Himbara), itu bisa dicek,”
ucapnya.(Lip6/JJ)

Di Sumbar, Hanya Payakumbuh
yang Masuk 10 Besar Nasional
Realisasi Pendapatan dan
Belanja Daerah 2022
Payakumbuh, Khazanah — Kota Payakumbuh, Sumatera Barat menjadi
satu-satunya daerah di Sumatera Barat yang masuk 10 besar nasional
dalam realisasi pendapatan dan belanja pada Anggaran Pendapatan
dan Belanja Daerah (APBD) 2022.

Data yang diumumkan oleh Kemendagri tersebut berasal dari
data realisasi APBD sampai dengan 28 Oktober 2022.

(Pj) Walikota Payakumbuh Rida Ananda mengatakan untuk realisasi
pendapatan APBD tahun anggaran 2022 Kota Payakumbuh saat
ini berada di posisi kesepuluh dari seluruh kota yang ada di Indonesia
dengan persentase 78,45.

“Alhamdulillah sesuai dengan yang dirilis oleh Kemendagri
dalam rapat percepatan realisasi APBD kita masuk 10 besar baik
di pendapatan maupun belanja,” katanya di Payakumbuh, Senin
(31/10/2022)

Sedangkan untuk realisasi belanja daerah tahun 2022, Payakumbuh
juga berada masuk di urutan 10 besar di Indonesia.

“Sementara untuk belanja kita juga berada di nomor sepuluh
dari seluruh kota yang ada di Indonesia dengan persentase 65,14
persen,” kata dia.

Lebih lanjut Rida menyampaikan keberhasilan ini tidak terlepas
dari kerja keras dari seluruh komponen pemerintahan kota Payakumbuh.

“Capaian ini pastinya karena dukungan dari seluruh Aparatur
Sipil Negara (ASN) di semua Organisasi Perangkat Daerah (OPD).
Terima kasih untuk kerjasamanya,” ujarnya.

Meski saat ini masuk dalam 10 besar nasional untuk realisasi
belanja dan pendapatan pihaknya akan tetap memacu agar realisasi
dapat tercapai 100 persen.

“Angka realisasi ini terus bergerak dan setiap hari dilaporkan.
Ini terus meningkat persentasenya sejalan dengan pengerjaan yang
selesai. Kita terus evaluasi, jika ada yang masih rendah akan kita
carikan solusinya,” katanya.

Rida mengatakan bahwa realisasi pendapatan dan belanja memang
menjadi salah satu tugas khusus yang diberikan pemerintah pusat
kepadanya sebagai Pj Wali Kota Payakumbuh.

“Seluruh OPD akan kita dorong untuk melakukan percepatan
realisasi anggaran dan dapat melaporkan secara berkala, kita terus
monitor ini,” kata dia.

Total pendapatan daerah Kota Payakumbuh dari APBD 2022
sebesar Rp691.578.704.377 berasal dari Pendapatan Asli Daerah
(PAD) sebesar Rp111.514.945.561 dan pendapatan transfer sebesar
Rp580.063.758.810. Sedangkan untuk belanja daerah sebesar
Rp747.501.389.929. (Ant/JJ) 

2. Apabila terdapat keterangan
“pendaftaran sedang dalam
evaluasi”, itu berarti proses seleksi
sedang berlangsung

3. Saat pengumuman, peserta
yang lolos akan mendapatkan
notifikasi untuk menonton tiga
video tentang
pengenalan Kartu Prakerja

4. Peserta yang lolos menonton
ketiga video tersebut dan tidak
diperkenankan untuk menutup
video jika belum selesai atau
mempercepat laju video

5. Setelah menonton video
selesai, peserta baru bisa melihat

Jakarta, Khazanah — Hasil
seleksi Kartu Prakerja Gelombang
47 telah diumumkan melalui akun
Instagram @prakerja.go.id, Senin
(31/10/2022).

“Yuk langsung cek SMS, e-
mail, dan dashboard akun Kartu
Prakerja kamu sekarang!,” tulis
postingan tersebut.

Selain itu, peserta yang lolos
dihimbau untuk segera membeli
pelatihan pertama, karena batas
waktu pembelian pelatihan di
tahun ini untuk semua gelombang
adalah 30 November 2022.

“Oleh karena itu, gunakan
kesempatan yang kamu dapatkan

ini untuk langsung membeli
pelatihan hari ini juga supaya
kompetensi meningkat, pelatihan
maksimal dan saldo pelatihanmu
juga segera habis dengan
optimal!,” tulis keterangan
@prakerja.go.id.

Mengutip informasi dari
website prakerja.go.id, peserta bisa
mengecek status kelulusan di
akun dashboard masing-masing. 

Berikut ini langkah-
l a n g k a h  c e k  k e l u l u s a n  
Kartu Prakerja melalui dashboard akun.

1. Cek status penerimaan
melalui dashboard Prakerja  pada
lama prakerja.go.id

mengkhawatirkan kepala negara
kita, Beberapa waktu yang lalu
Presiden memanggil semua
Gubernur/Bupati/Wali Kota se
Indonesia berkumpul di Jakarta
untuk menerima pengarahan
langsung dari beliau tentang
langkah-langkah strategis yang
harus dilakukan di masing-masing
daerah untuk menekan laju inflasi.

Secara umum dapat dikatakan
bahwa inflasi terjadi akibat tidak
seimbangnya antara permintaan
(demand) dan penawaran (supply)
dari barang/jasa, jumlah uang
yang beredar dan production cost.
Kondisi seperti ini dialami oleh
hampir semua daerah saat ini,
walaupun dengan intensitas dan
kadar yang berbeda.

BPS merilis tentang
Perkembangan Indeks Harga
Konsumen yang di kota Padang
pada bulan September 2022 andil
terbesar penyebab terjadinya inflasi
yang cukup tinggi ada pada sektor
pengeluaran Transportasi (7,23
persen), diikuti oleh sektor
Penyediaan Makan dan Minuman

Restoran (1,29 persen), serta sektor
Makanan, Minuman dan Tembakau
(0,57 persen). Sedangkan
kelompok pengeluaran Pendidikan,
memberikan andil sebesar 2,12
persen pada bulan Juli, kemudian
turun menjadi 0,20 persen di bulan
Agustus, dan 0 persen pada bulan
September.

Kenaikan BBM ternyata
memberikan dampak yang berat
bagi sistem perekonomian lokal,
dan sekaligus
menjadi trigger melambungnya tarif
transportasi umum dan
transportasi online.

Ketiga sektor pengeluaran yang
sangat memberi dampak terhadap
inflasi menarik untuk dicermati
dan sekaligus dapat dijadikan
sebagai referensi bagi pemangku
kepentingan untuk menyiapkan
strategi yang lebih tepat guna
mengantisipasi terjadinya fluktuasi
sejenis.

Dikutip dari Berita Resmi
Statistik tentang Perkembangan
Indeks Harga Konsumen September
2022 yang diterbitkan oleh BPS

Kota Padang, tercatat beberapa
komoditi yang memberikan andil
besar terhadap angka inflasi Kota
Padang. Komoditi tersebut
diantaranya adalah ; bensin, beras,
angkutan dalam kota, ketupat/
lontong sayur, angkutan antar kota,
tarif angkutan online roda dua, tarif
travel, solar, tarif
angkutan online roda empat,
daging ayam ras, dan beberapa
komoditi lainnya.

Hampir semua komoditi
tersebut berkorelasi langsung
dengan distribusi serta perpindahan
orang dan barang dalam suatu
kurun waktu tertentu. Distribusi
dan perpindahan orang/barang
merupakan aktifitas transportasi
yang pada saat ini terdampak
cukup berat akibat kenaikan BBM
beberapa waktu yang lalu,
ditambah oleh faktor cuaca yang
kurang menguntungkan.

Kombinasi Operasi Pasar dan
pemberian BLT kepada masyarakat
terdampak mungkin adalah solusi
terbaik jangka pendek saat ini,
tetapi bersifat instan. Justru dampak

inflasi sebenarnya menyasar
kepada masyarakat berpenghasilan
tetap. Orang akan lebih selektif
dalam membelanjakan uangnya
dengan menekan serendah
mungkin pengeluarannya, dan
sebagian lagi melakukan saving dari
pendapatan terbatas yang
diperolehnya. Secara umum,
terkadang ini yang selalu disebut
sebagai rendahnya daya beli
masyarakat sehingga menyebabkan

terjadinya inflasi yang tinggi,

atau sebaliknya.
Kebijakan penghematan

anggaran khusus belanja jasa oleh
sebagian Pemerintah Daerah justru
menjadi senjata makan tuan pada
saat ini. Apa lagi proyek-proyek
padat karya dari Pemerintah yang
berdampak langsung kepada
masyarakat luas hampir tidak
terlaksana akibat re-
focusing anggaran yang dilakukan.
(Ant/JJ)

Tarif angkutan kota salah satu penyebab tingginya angka inflasi kota Padang

Penerima BSU tanpa rekening himbara, bisa lewat kantor pos

Harga Tempe Naik, karena kedelai 99 persen masih di import
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DARI HALAMAN 1Tak Ada Lagi

DARI HALAMAN 1Aqua Galon ‘Temui’

DARI HALAMAN 1Cara Melapangkan Hati

DARI HALAMAN 1Sisa Galian Proyek

DARI HALAMAN 1Pada Kasus Korupsi

DARI HALAMAN 1Rumah Tahfidz Makin

Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian
Kerja untuk Jabatan Fungsional Teknis.

Alex berpesan kepada seluruh calon pelamar
PPPK dan masyarakat untuk tidak mempercayai
oknum yang menjanjikan kelulusan.

“Kami minta agar masyarakat tidak sungkan,
tidak ragu untuk melaporkan pada kami jika ada
pihak-pihak yang menjanjikan kelulusan.
Keberhasilan menjadi abdi negara hanya bisa
terwujud dengan usaha dan doa Anda,” tandasnya.

Tanpa Jalur TikusTanpa Jalur TikusTanpa Jalur TikusTanpa Jalur TikusTanpa Jalur Tikus
Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara

dan Reformasi Birokrasi (PANRB) memastikan tidak
ada lagi ‘jalur tikus’ dalam seleksi calon aparatur
sipil negara (ASN). Semua akan dilaksanakan sesuai
prosedur, tanpa celah kecurangan.

Menurut Alex Denni mengingatkan agar CASN
tidak mudah tergoda dengan para calo yang
menjanjikan kelulusan menjadi ASN. Seluruh proses
rekrutmen yang sudah terkomputerisasi dilakukan
pemerintah untuk menjaga keadilan dan kesempatan
yang sama bagi target rekrutmen.

“Jadi tidak ada pihak manapun yang bisa
memberikan kelulusan, apalagi sampai meminta
imbalan. Siapa pun yang mengiming-imingi janji
proses jalur cepat, jalur khusus atau apapun
namanya, mohon segera dilaporkan kepada kami

agar bisa kita tindak dengan tegas,” kata Alex.
Seleksi PPPK nakes tahun 2022 dilaksanakan

dalam dua tahapan, yaitu Seleksi Administrasi dan
Seleksi Kompetensi. Seleksi Kompetensi terdiri
dari seleksi kompetensi teknis, seleksi kompetensi
manajerial, seleksi kompetensi sosial kultural, dan
wawancara. Seleksi dilaksanakan dengan
menggunakan sistem Computer Assisted Test (CAT)
BKN dengan dukungan sarana prasarana dari
Kemenkes.

Deputi Sistem Informasi Kepegawaian BKN
Suharmen menyampaikan bahwa pengumuman dan
pendaftaran seleksi pengadaan PPPK Tahun 2022
direncanakan dilakukan pada akhir Oktober 2022.
Untuk itu instansi yang membuka lowongan PPPK
wajib melakukan input data rincian penetapan
kebutuhan/formasi ke dalam aplikasi SSCASN BKN
paling lambat 28 Oktober 2022.

“Kami berharap pada tanggal 28 Oktober besok
sudah diselesaikan agar BKN bisa melakukan
verifikasi terhadap formasi dan memastikan formasi
tadi sudah sesuai dengan KepmenPANRB maupun
SE Ditjen Nakes terkait kualifikasi pendidikan.
Kalau ini dilakukan bersama kami optimis bahwa
31 Oktober akan bisa dilakukan
pengumuman lowongan,” ujar  Suharmen.  syafsyafsyafsyafsyaf
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dan kemudian kepentingan dari korban ini misalnya
diganti oleh pelaku,” kata Zaenur seperti dilansir
laman VOA Indonesia.

Ia menekankan korban tindak pidana korupsi
itu tidak bisa diwakili oleh aparat penegak hukum
karena restorative justice itu bukan perdamaian antara
aparat penegak hukum dengan pelaku, tapi pelaku
dengan korban.

Secara legal, lanjutnya, pasal 4 UU Tindak
Pidana Korupsi menegaskan pengembalian kerugian
negara tidak menghilangkan penuntutannya. Artinya,
penuntutan tetap dilanjutkan walau pelaku sudah
mengakui perbuatannya dan mengembalikan hasil
kejahatannya.

Kalaupun memaksakan mengubah Undang-
undang Tindak Pidana Korupsi agar konsep restorative
justice bisa diadopsi, Zaenur menilai proses itu
tidak mudah karena membutuhkan kesepakatan
antara pemerintah dengan Dewan Perwakilan Rakyat
(DPR). Selain itu, tidak ada urgensi untuk menerapkan
konsep restorative justice dalam kasus-kasus korupsi.

Gagasan memberlakukan restorative justice dinilai
tidak tepat dan malah berbahaya karena meniadakan
efek jera bagi para pelaku atau calon pelaku karena
tanpa pemberlakuan konsep itu pun kini banyak
kemudahan diberikan pada para narapidana, mulai
dari remisi hingga pembebasan bersyarat. Namun
konsep ini cocok digunakan pada kasus-kasus kecil
yang berpotensi untuk memaafkan pelaku, seperti
gesekan antar warga dan penganiayan ringan,
sehingga tidak merusak kohesi sosial.

Lebih jauh Zaenur mengatakan ada dua hal
yang harus diambil untuk mempercepat
pemberantasan korupsi. Pertama, dalam konteks
pembentukan legislasi di antaranya Rancangan
Undang-undang (RUU) Perampasan Aset Hasil
Kejahatan dan RUU Pembatasan Transaksi Tunai.
Kedua, dengan mereformasi aparat penegak hukum
yang hanya bisa dilakukan oleh pemerintah.

Peneliti di Indonesia Corruption Watch (ICW)
Kurnia Ramadhana sependapat bahwa
konsep restorative justice secara hukum tidak dapat
digunakan dalam kasus korupsi. Selain melanggar
aturan yang ada, saat ini kondisi pemberantasan
korupsi di Indonesia sudah memasuki fase darurat.

refill. Di swalayan Aciak Mark Tunggul Hitam
terlihat hanya deretan galon plastik Aqua yang
kosong berjejer. “Sudah dua minggu tak datang
pak,” kata pegawai Swalayan itu seraya menawarkan
agar mengambil saja merk lain.

Pengalaman yang sama juga terjadi di Swalayan
Budiman di kawasan Pondok. Sejumlah pelanggan
yang sudah terlanjur menurunkan galon-galonnya
dari mobil terpaksa menaikkannya kembali dan
kecewa karena di situ yang biasanya banyak terdapat
stok Aqua refill, kemarin kosong sama sekali.

Apa masalahnya?
Rupanya mogok para karyawan pabrik di Kayu

Aro Kabupaten Solok masih berlangsung. Produksi
jadi terhenti sama sekali.

Khazanah yang mencoba mengonfirmasinya
ke manajemen Aqua Danone di Kayu Aro mendapat
jawaban bahwa  dalam minggu ini Aqua refill akan
bisa diperoleh kembali di pasaran. “Kita sedang
melakukan pembenahan internal, dan mohon maaf
kepada para konsumen atas ketidaknyamanan ini,”
kata Stakeholders Relations Aqua Danone Kayu
Aro, Azrai ketika dihubungi.

Seperti diberitakan sebelumnya, para pekerja
yang tergabung dalam Serikat Pekerja Aqua Group
(SPAG) Kayu Aro melakukan aksi mogok kerja.
Para pekerja menduntut manajemen Aqua Danone
membayarkan uang lembur yang belum dibayarkan
sejak 2016.

Meskipun Bupati Solok Epyardi Asda

“(Selain itu) kondisi pemberantasan korupsi
di Indonesia terbilang sudah memasuki fase gawat
darurat. Indeks persepsi korupsi saja tak kunjung
mengalami peningkatan yang signifikan. Salah satu
sumber persoalannya sudah barang tentu menyangkut
aspek penegakan hukum, sehingga tak tepat
jika restorative justicedipaksakan untuk diterapkan
dengan dalih mengatasi tindak pidana korupsi,”
ujar Kurnia.

Alih-alih membaik, lanjutnya, ide tersebut bisa
membuat para koruptor bersemangat untuk
melakukan praktek korupsi. Berdasarkan riset ICW
tahun lalu, rata-rata hukuman koruptor dalam
persidangan hanya 3 tahun 5 bulan penjara dan
ini terbilang rendah. Apalagi kalau ditambah
mekanisme restorative justice, pelaku korupsi akan
semakin diuntungkan.

Kurnia menilai dibandingkan mewacanakan hal-
hal yang belum begitu penting dibincangkan, KPK
sebaiknya membahas perbaikan undang-undang
tindak pidana korupsi dengan memuat implementasi
atas mandat Konvensi PBB Melawan Korupsi, mulai
dari perdagangan pengaruh, illicit enrichment, dan
korupsi sektor swasta.

KPK, tambahnya, dapat mewacanakan perbaikan
delik korupsi dalam KUHP yang mana seluruh
substansinya menguntungkan koruptor ketimbang
mewacanakan restorative justice.

Dia menambahkan pernyataan Komisioner KPK
Nurul Ghufron yang menyatakan lembaga antirasuah
itu sedang mengkaji mengenai restorative
justice semakin memperlihatkan inkonsistensi
seorang pimpinan KPK. Januari lalu, Ghufron secara
eksplisit menolak langkah Jaksa Agung tentang
konsep restorative justice korupsi Rp50 juta. Tetapi
kini mendukungnya.

Wakil Ketua KPK Nurul Ghufron mengatakan
dalam upaya melakukan penindakan hingga saat
ini KPK masih mengikuti proses peradilan yang
bersifat inquisitor atau pemeriksaan. Artinya
kebenaran akan didapatkan melalui seragkaian proses
mulai dari penyelidikan, penyidikan, penuntutan
hingga mencari kebenaran materiil di persidangan.
KPK masih mengkaji lebih jauh konsep ini.  fw/fw/fw/fw/fw/
e m / v o ae m / v o ae m / v o ae m / v o ae m / v o a

menyarankan agar tidak melakukan mogok kerja
dan dicarikan penyelesaian baik-baik, tetapi para
pekerja tetap mogok. Bupati sendiri juga sudah
meminta agar perusahaan menyelesaikan persoalan
antara mereka dengan para pekerja.

Pabrik di Kayu Aro itu merupakan pabrik Aqua
Group yang ke-17 di Indonesia. Persisnya berlokasi
di Jorong Kayu Aro, Kanagarian Batang Barus,
Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok.

Pabrik di Kabupaten Solok pada tahap awal
hanya akan memproduksi satu jenis ukuran saja.
“Sementara pada tahap awal pabrik AQUA Solok
ini hanya akan produksi kemasan gallon dan hasil
produksi ini selanjutnya akan di distribusikan ke
Sumatera Barat, Riau, Jambi, dan Bengkulu,” kata
Direktur Coporate Communication Danone AQUA,
Troy Pantouw ketika peresmian pabrik bersama
Gubernur Sumatera Barat, Prof.Dr. Irwan Prayitno
hampir 10 tahun yang silam.

Troy Pantouw ketika itu menambahkan, kehadiran
AQUA di Solok tentunya akan memberikan dampak
positif kepada masyarakat Solok khususnya dan
Sumatera Barat pada umumnya. “Dimulai dari proses
konstruksi hingga pengoperasian pabrik AQUA di
Solok telah membuka peluang penyerapan tenaga
kerja. Proses rekrutmen yang dijalankan mengikuti
peraturan ketenagakerjaan yang berlaku di Indonesia
dan prosedur yang berlaku di perusahaan, tanpa
pungutan biaya,” ujar dia seperti dikutip dari laman
situs resmi perusahaan itu.   riswanjayariswanjayariswanjayariswanjayariswanjaya

di sekitarnya.
“Dampaknya pada runtuh material, polongan

saluran diperbaiki kemudian ditimbun, alasan teknis
penundaan tidak ada sebenarnya, karena selain
merugikan pemilik toko sekitar Jenjang Minang
dan pemakai jalan, kerugian juga berdampak pada
rekanan akhirnya,” kata Ebyurelis.

Ia mengatakan seiring dengan penundaan Proyek
Awning oleh Wali Kota Erman Safar sejak Rabu
(19/10) lalu, saluran air di Jenjang Minang juga
menjadi perhatian Dinas PUPR untuk diperbaiki. 

“Sebenarnya tidak ada kaitan dengan proyek
awning, saluran ini memang akan direhabilitasi
juga, pedagang sudah mengeluhkan air yang
melimpah karena lubang terusannya tidak memadai,”
ujarnya.

Ebyurelis menambahkan, jika rekanan pelaksana
proyek tidak juga mengatasi masalah ini, maka
Dinas PUPR akan mengambil alih penyelesaiannya
agar tidak menimbulkan keresahan di sekitar Jenjang

Minang.
Pedagang Jenjang Minang yang berjumlah 10

toko menyambut baik pengerjaan penyelesaian
tersebut karena mengganggu aktivitas jual beli
mereka sejak dilakukan penggalian.

“Kami sudah melaporkan ke lurah juga
sebelumnya, semoga cepat diselesaikan, selain
mempengaruhi jual beli, juga membahayakan,
penting juga memperbaikinya agar lebih lebar
karena arus air dari atas sangat besar, bahkan sering
membanjiri toko kami,” kata seorang pedagang,
Ridwan (33).

Ia mengatakan beberapa waktu lalu harus terpaksa
membongkar salah satu lubang saluran yang tersumbat
saat hujan lebat agar air terus mengalir.

Jenjang Minang merupakan salah satu spot
menarik penghubung Jalan Minangkabau dengan
Kampung Cina Bukittinggi, jenjang ini sudah
dibangun sejak 1908 jaman Hindia Belanda. 
a l f a t ah / an ta l f a t ah / an ta l f a t ah / an ta l f a t ah / an ta l f a t ah / an t

untuk diterapkan dalam kehidupan sehari-hari,”
kata Bupati Solok Selatan Khairunas, saat launching
satu Jorong satu rumah tahfiz di Padang Aro, Senin. 

Dia mengatakan, dengan keberadaan rumah tahfiz
disetiap Jorong minimal bisa menjadikan generasi
muda membaca Al Quran, menyenangkan jenazah
serta membaca doa. 

Dalam kehidupan sehari-hari katanya, kalau
ada yang meninggal dunia kebanyakan keluarga
almarhum menunggu orang yang bisa
menyelenggarakan jenazah. 

Pemerintah Kabupaten Solok Selatan mendorong
rumah tahfiz yang sudah ada di Jorong untuk terus
berkembang dan dilakukan evaluasi secara bertahap. 

Sedangkan untuk kesejahteraan bagi guru
mengaji akan di evaluasi setiap tahunnya dan ada
dukungan dari APBD maupun APB Nagari. 

Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat Setdakab
Solok Selatan Mahadolok Ritonga mengatakan,
sekarang sudah ada 274 rumah tahfiz di Kabupaten
itu dari total jorong 275. 

“Untuk keseragaman pengajaran oleh guru mengaji
ada kurikulum yang dibuat oleh Pemkab,” ujarnya. 

Dia menjelaskan, di rumah tahfiz akan di ajarkan
bahasa arab dasar, ceramah, fiqih, hadis, sejarah
islam dan intinya membaca serta menghafal Al
Quran. 

Dia menambahkan, sudah ada 270 guru tahfiz
yang diusulkan oleh Wali Nagari dan akan
melaksanakan tes hari ini. 

Guru mengaji ini nantinya dilatih pembekalan
dasar dan dikembangkan terus dan terus di evaluasi

Qadha itu sudah selesai diciptakan Tuhan,
termasuk alam semesta ini telah selesai diatur, tidak
ada sesuatu yang bergerak di dunia ini, kecuali
atas izin Allah. Nabi menambahkan: Tidak gugur
sehelai daun dari tangkainya melainkan sudah
tercatat di Lauh al-Mahfudh.

Lalu mengapa harus risau, sedih, dan putus
asa? Bukankah depresi, insomania dan abses
merupakan akibat dari putus asa dan ketakutan
yang berlebihan untuk jatuh dan gagal?

Kekhawatiran, kecemasan, kegelisahan, dan
ketakutan terhadap kemiskinan adalah bagian dari
perdayaan setan kepada manusia, sebagaimana
ditegaskan dalam Al-Qur’an: “Syaitan menjanjikan
(menakut-nakuti) kamu dengan kemiskinan dan
menyuruh kamu berbuat kejahatan (kikir); sedang
Allah menjadikan untukmu ampunan daripada-
Nya dan karunia. Dan Allah Maha Luas (karunia-
Nya) lagi Maha Mengatahui”. (Qs. Al-Baqarah:
268).

Karena itu, kita tidak perlu memperhatikan orang-
orang yang nenyebarkan berita bohong. Kecemasan
hidup dan ketakutan menghadapi masa depan,
seperti prakiraan-prakiraan akan terjadinya bencana
dan ramalan-ramalan yang banyak mencemaskan
kebanyakan orang, tidak lebih dari keyakinan-
keyakinan yang tak berdasar. Nabi pernah
mengingatkan kita: “Sekiranya besok sudah pasti
kiamat, tetaplah menanam pohon”.

Yang penting bagi kita, serahkan segalanya
perjuangan ini kepada Allah Swt, bukannya
menyerahkan kemalasan dan kepusasaan kepada-
Nya. Kita harus berusaha menghilangkan sikap
ketergantungan kepada makhluk dan mengalihkan
sepenuhnya kepada Allah Swt.

Yang membuat kesuntukan dan kegusaran itu
adalah sikap bergantung kepada orang lain,

setiap tiga bulan sekali. 
“Kami berharap disetiap rumah tahfiz minimal

menciptakan 10 orang penghafal Al Quran setidaknya
satu jus,” ujarnya.

Pariaman JugaPariaman JugaPariaman JugaPariaman JugaPariaman Juga
Di Pariaman rumah tahfidz juga berkembang.

Pemerintah Kota Pariaman, mendorong pertumbuhan
rumah tahfidz gratis yang dilaksanakan oleh yayasan
di daerah itu guna menciptakan generasi muda
penghafal Al-Quran.

“Ini sesuai dengan program unggulan Pemko
Pariaman yaitu menggerakkan MDTA, MDW, MDU
dan Read Al-Quran Center dari pemerintah kota,”
kata Wali Kota Pariaman Genius Umar.

Menurutnya yang dilakukan yayasan merupakan
wujud pembangunan daerah di bidang agama dari
kalangan non pemerintah sehingga terbukti bahwa
pembangunan tidak saja tugas pemerintah namun
juga dan masyarakat.

Apa lagi, kata dia generasi muda penghafal
Al-Quran merupakan anak-anak yang mulia sehingga
pemerintah dan masyarakat harus membantu
menyediakan wadah dan fasilitas yang layak untuk
mereka.

Oleh karena itu, lanjutnya pihaknya siap
menyediakan mobil yang sudah dimodifikasi untuk
membawa anak-anak penghafal Al-Quran tersebut
dari rumahnya ke rumah tahfidz.

“Mobil tersebut biasanya saya gunakan untuk
membawa tamu mengelilingi kota namun ketika
tidak dipakai silakan digunakan untuk membawa
anak-anak,” katanya.   antantantantant

keinginan mencari simpati mereka, keinginan untuk
dipuji, dan keinginan untuk tidak dicela. Kalau
kita sudah mulai memperbaiki jalan pikiran maka
segalanya akan berubah.

Kita perlu berusaha melapangkan hati. Jika hati
sudah lapang maka semua problem menjadi kecil,
seperti dikatakan oleh Al-Mutanabbi dalam sebuah
bait syairnya: “Masalah kecil menjadi besar di
mata orang yang kecil, dan masalah besar menjadi
kecil di mata orang besar”.

Resep untuk melapangkan hati menurut para
arifin ialah: 1) Tauhid atau pengetahuan ma’rifah
perlu terus dikembangkan, terutama pengetahuan
tentang qadha dan qadr, yang menjadi bagian dari
rukun iman kita.

2) Memperbanyak amal shaleh, karena amal
shaleh mengokohkan keimanan dan kepercayaan
diri

3) Menumbuhkan keberanian dan ketegaran
di dalam menjalankan perinsip, karena hanya dengan
demikian kita bisa survive,

4) melapangkan dada, karena hanya dengan
berlapang dada kita akan tenang di dalam menghapi
tantangan dan permasalahan hidup

5) Menjauhi tindakan berlebihan, walaupun
itu boleh (mubah), baik dalam bicara, makan-minum,
dan bergaul

6) Senantiasa merenungi keindahan alam semesta
ciptaan Allah Yang Maha Agung, untuk memperidah
budi pekerti, melembutkan hati, dan mencerahkan
pikiran.

7) Dan yang paling penting ialah senantiasa
mengingat Allah Swt (dzikrullah), karena dengan
mengingat Allah maka hati akan tenang, seperti
dijanjikan Allah di dalam ayatnya: Ala bi dzikrillah
tathmainnul qulub (Ketahuilah, hanya dengan
mengingat Allah maka hati akan tenang).

OBAT SIRUP YANG BERBAHAYA

Tiga Perusahaan Obat, Diduga
Pakai EG-DEG Lewati Batas
Jakarta, Khazanah —  Jakarta, Khazanah —  Jakarta, Khazanah —  Jakarta, Khazanah —  Jakarta, Khazanah —  Tiga
industri farmasi diduga melakukan
tindak pidana karena menggunakan
bahan baku obat yang mengandung
etilen glikol (EG) dan dietilen glikol
(DEG) melebihi ambang batas, kata
Kepala Badan Pengawas Obat dan
Makanan (BPOM) Penny Lukito.

Ketiga perusahaan itu yakni PT
Universal Pharmaceutical, PT Afi
Pharma, dan PT Yarindo
Farmatama.

“Hasil pemeriksaan sirup obat
dengan cemaran EG dan DEG ini
melebihi ambang batas. Kami juga
menemukan bukti bahwa farmasi
mengubah bahan baku propilen
glikol dan sumber pemasoknya
tanpa melalui proses kualifikasi
pemasok dan pengujian bahan baku
yang seharusnya dilakukan oleh
para produsen,” kata Penny dalam
konferensi pers pada Senin (31/
10/2022).

Atas temuan itu, Penny
menyatakan perusahaan-perusahaan
farmasi itu diduga telah
memproduksi, mengedarkan, serta
memperdagangkan  obat yang “tidak
memenuhi standar atau persyaratan
keamanan, khasiat, dan mutu” dan
terancam pidana berdasarkan
Undang-Undang Nomor 36 Tahun

2009 tentang Kesehatan.
“Saya juga mendiskusikan

terkait kausalitasnya, kalau terbukti
[terkait] dengan kematian [pasien
gagal ginjal akut], tentu nanti akan
ada ancaman lain,” jelas Penny.

Penny menjelaskan, cemaran
EG dan DEG dalam obat yang
diproduksi PT Universal
Pharmaceutical dan PT Afi Pharma
ditemukan melalui pengujian
terhadap daftar 102 obat yang
sebelumnya dirilis oleh Kementerian
Kesehatan karena diduga terkait
dengan gangguan ginjal akut yang
dialami para pasien.

Dari 102 obat itu, hanya
ditemukan tiga jenis obat yang
mengandung cemaran EG dan DEG
melebihi ambang batas yakni yang
diproduksi oleh PT Universal
Pharmaceutical dan PT Afi Pharma.
Sedangkan selebihnya dinyatakan
aman.

Melalui pengujian acak di luar
daftar 102 obat itu, BPOM
kemudian menemukan obat yang
diproduksi PT Yarindo Farmatama
menggunakan bahan baku propilen
glikol yang mengandung etilen
glikol sebesar 48 miligram per
mililiter.

“Di mana syaratnya kurang dari

0,1 miligram per militer. Bayangkan
berapa kali lipat itu, hampir 100
kalinya,” tutur Penny.

Penny mengatakan kesalahan
PT Yarindo Farmatama adalah
mengubah bahan baku dengan
bahan yang tidak memenuhi syarat
dengan cemaran EG di atas batas
aman.

Perubahan bahan baku itu pun
tidak dilaporkan kepada BPOM,
kemudian perusahaan tidak
melakukan kualifikasi pemasok
bahan baku, serta tidak menguji
bahan baku yang digunakan.

Namun Kuasa hukum PT
Yarindo mengklaim tidak
menggunakan kedua zat toksik itu
di dalam produknya.

“Sebagai pihak yang dirugikan,
kami juga ingin mencari fakta
penyebab tercemarnya bahan baku
obat tersebut, sehingga semua
perusahaan farmasi Indonesia tidak
menjadi korban,” jelas Manager
Bidang Hukum PT Yarindo
Farmatama Vitalis Jebarus, seperti
dikutip kantor berita Antara.

Sementara itu, Badan Reserse
Kriminal Polri sejauh ini belum
menetapkan tersangka atas dugaan
pidana ini dan “akan melakukan
gelar perkara secepatnya”.  bbc
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Pasbar Tetapkan 76 Destinasi Wisata

Tiga Desa di Sumbar Masuk Nominasi ADWI 2022

Simpang Empat, Khazanah-Simpang Empat, Khazanah-Simpang Empat, Khazanah-Simpang Empat, Khazanah-Simpang Empat, Khazanah-
- - - - - Pemerintah Kabupaten Pasaman
Barat, Sumatera Barat menetapkan
76 destinasi wisata yang terus
dikembangkan untuk referensi
masyarakat jika ingin berlibur ke
daerah itu.

"76 objek wisata itu terbagi
pada empat kelompok yakni
destinasi pantai barat khatulistiwa,
wisata religi budaya, wisata buatan
dan wisata Geopark Talamau," kata
Kepala Bidang Destinasi Dinas
Pariwisata Pasaman Barat Rosidi
di Simpang Empat, Senin.

Ia mengatakan untuk destinasi
pantai barat khatulistiwa meliputi
wisata pantai mulai dari Katiagan,
Mandiangin, Muaro Bingung
Kinali sampai Pantai Sasak, Maligi,
Sikilang, Sikabau dan Pantai Air
Bangis.

Pantai ini berada di Kecamatan
Sungai Beremas yang berjarak
sekitar 70 kilometer dari Ibu Kota
Pasaman Barat, Simpang Empat.

Selain bisa menikmati keindahan
pantai Air Bangis, di lokasi itu juga
menawarkan pusat kerajinan ibu-
ibu berupa sulaman benang emas
dan pengolahan ikan asin.

Sedangkan Pantai Sasak
dengan pilihan Pohon Seribu dan
Pantai Indah Maligi. Lokasi ini
berada di Kecamatan Sasak Ranah
Pasisia yang berjarak sekitar 20
kilometer lebih dari Simpang
Empat.

Pantai ini selalu padat
dikunjungi masyarakat setiap hari
libur. Objek wisata Pohon Seribu
menjadi lokasi andalan Pasaman
Barat saat ini karena selalu ramai

dikunjungi dengan hamparan
pohon mahoni di tepi pantai yang
indah.

Di lokasi ini juga bisa
menikmati wisata kuliner dengan
ciri khasnya gulai sabo. Begitu
juga di Pantai Indah Maligi.
Dengan pantai yang asri, landai
dan hamparan pohon kelapa dan
rumput menjadi daya tarik
tersendiri bagi pengunjung potensi
objek wisata pantai.

Pantai indah Maligi memiliki
potensi wisata yang indah dan
kawasan konservasi lingkungan
dan konservasi penyu.

Kemudian objek wisata Religi
Lubuak Landua. Lokasi ini berada
di Kecamatan Pasaman yang
berjarak sekitar 15 kilometer dari
Simpang Empat. Di lokasi ini
selain wisata religi, masyarakat
juga bisa menikmati mandi di
sungai dan melihat ikan larangan.

Objek wisata Pulau Panjang
dan Pulau Pigago yang berada di
Kecamatan Sungai Beremas
memiliki pantai yang indah dan
selalu ramai dikunjungi masyarakat.

"Selain itu ada wisata Gunung
Talamau, Puncak Kalayau, Puncak
Galangang dan lainnya," sebutnya.

Pihaknya secara bertahap
pembangunan objek wisata terus
kita benahi. Selain membenahi
infrastruktur juga membenahi
kualitas Sumber Daya Manusia
pengelola wisata dan masyarakat
di daerah wisata.

Ia menyebutkan pembangunan
objek wisata di Pasaman Barat
diperlukan kerja dan komitmen
berbagai pihak.

SEBANYAK 76 lokasi resmi ditetapkan Pemkab Pasbar sebagai destinasi wisata yang terus dikembangkan untuk referensi masyarakat. 76 objek wisata itu
terbagi pada empat kelompok yakni destinasi wisata pantai, religi budaya, buatan dan wisata Geopark Talamau. DOK

Apalagi, kata dia, objek wisata
yang ada masih kesulitan
infrastruktur karena umumnya jalan
menuju objek wisata masih belu
layak.

"Untuk itu diperlukan kerja
sama membangun sebuah objek
wisata. Mulai dari jalan, sarana
prasarana dan SDMnya," harapnya.

Ia menambahkan saat ini

pihaknya juga sedang membuat
rencana induk wisata dan rencana
induk geopark.

"Potensi wisata Pasaman Barat
cukup banyak dan sangat menarik.

Tidak saja wisata laut tetapi juga
wisata gunung Talamau, wisata
menyelam, wisata religi, paralayang
dan lainnya" sebutnya. St
Pamenan.

Padang, Khazanah–Padang, Khazanah–Padang, Khazanah–Padang, Khazanah–Padang, Khazanah– Tiga desa wisata di Sumatera Barat
(Sumbar) terpilih menjadi juara desa wisata terbaik dalam
ajang Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI) 2022, yang
telah diumumkan tadi malam (30/10/2022).

Desa wisata yang meraih juara tersebut adalah Desa
Wisata Nagari Pariangan sebagai Juara 1 Kategori Desa
Wisata Berkembang. Kemudian, Desa Wisata Green Talao
Park (GTP) Nagari Ulakan, Padang Pariaman, sebagai Juara
Harapan 1 Kategori Kelembagaan Desa Wisata.

Selanjutnya, Desa Wisata Nagari Silokek, yang jadi
Juara Harapan 1 Kategori Digital Kreatif

ADWI merupakan program unggulan Kementerian
Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kemenparekraf). Sebelum
pengumuman para juara desa terbaik, terlebih dulu dijaring
50 desa wisata terbaik di seluruh Indonesia.

Menparekraf Sandiaga Uno menyebutkan, ada 3.419
desa wisata yang berpartisipasi dalam ajang ADWI tahun
ini. Kemudian, dipilih 50 desa terbaik untuk 10 kategori
dan 1 desa wisata terfavorit.

“Saya ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada
3.419 desa wisata yang telah mengikuti ADWI 2022 dari
34 provinsi. Saya ingin memberikan apresiasi khusus kepada
para pemerintah daerah, kepala daerah yang telah menggali
potensi desa wisata ke depannya. Mari sama-sama
mewujudkan Indonesia sebagai negara terindah, mari kita
kembangkan desa wisata,” ungkap Sandiaga di Ballroom
Gedung Sapta Pesona, Kementerian Pariwisata dan Ekonomi
Kreatif (Kemenparekraf), Minggu (30/10/2022) malam.

Selain piala penghargaan, desa wisata yang jadi
pemenang juga mendapatkan hadiah uang tunai untuk
pengembangan desa. Desa wisata juara 1 Rp40 juta, juara
2 Rp30 juta, juara 3 Rp20 juta, juara harapan 1 Rp15
juta, juara harapan 2 Rp10 juta. Kemudian, desa wisata
terfavorit dapat hadiah Rp50 juta. ryn/pkt

DESA wisata
Nagari
Pariangan
terpilih sebagai
juara I pada
kategori desa
wisata
berkembang
pada ajang
Anugerah Desa
Wisata
Indonesia
(ADWI) 2022,
yang
diumumkan
pada Minggu
(30/10). DOK



SELASA, 1 NOVEMBER 2022
SELASA, 6 RABI’UL AKHIR 1444 H 9

Survei Buktikan Suporter
Tak Puas Kinerja PSSI

Jakarta - Survei membuktikan,
mayoritas suporter tidak puas
dengan kinerja PSSI dalam
penanganan Tragedi Kanjuruhan.
Sebanyak 35 koresponden tidak
puas dengan PSSI.

Baru-baru ini survey digelar
Football Institute yang melibatkan
1.200 sample. Sampel diambil dari
enam kota yang masing-masing
terdiri dari 200 orang.

Selain itu, sample juga terdiri
81,3 persen pria dan 18,7
perempuan. Sementara dari
kategori usia, 55 persen diambil
dari rentang usia 17-24 tahun,
33,5 persen dari 25-34 tahun, 7,8
persen 35-44 tahun, 2,8 persen
45-54 persen, dan 0,5 persen di
atas 54 tahun.

Selain itu sample juga
didominasi 75 persen koresponden
tamatan SLTA, 18,1 lulusan
Diploma dan Sarjana, 6,2 persen
tamatan SLTP, dan 0,7 persen
lulusan S2 dan S3.

Ada banyak variabel yang
diambil dalam survei Football
Institute. Beberapa di antaranya
adalah penilaian suporter terhadap
kepemimpinan Mochamad Iriawan
sebagai Ketum PSSI.

Lalu responden dimintai
pendapatnya soal alasan PSSI tidak
bertanggung jawab di Tragedi
Kanjuruhan. Hingga penilaian
terhadap kinerja PT Liga
Indonesia Baru (LIB) sebagai
operator Liga 1.

Untuk itu, Football Institute
punya jagoan untuk maju bursa
pencalonan Ketum PSSI.
Setidaknya tiga nama mereka
ajukan yakni Hary Tanoe, Erick
Thohir, dan Achsanul Qosasi.

“Pasti jadi modal itu (ketum
Federasi Futsal Indonesia) buat
dia untuk melakukan kampanye
terhadap voters. Artinya walaupun
futsal masuk dalam football
organizationnya FIFA, tapi
pengelolaan futsal dengan

sepakbola sangat jauh sekali
berbeda,” kata founder Football
Institute Budhi Setiawan kepada
wartawan di Jakarta, Senin (31/
10/2022), terkait potensi Harry
Tanoe maju bursa pencalonan
Ketum PSSI.

“Secara suporternya saja
berbeda, yang satu indoor (5-7 ribu
penonton), sedangkan stadion bisa
sampai 80-90rb. Artinya tingkat
risiko tinggi, tinggal beliau siap
atau enggak dengan shifting dari
yang kecil menjadi yang besar.
Karena kan bukan bicara
pengalaman, bukan modal kapital
tapi kesiapan untuk menanggung
risiko. Sebagai bisnisman, Hary
Tanoe pasti punya perhitungan,
apa yang akan dilakukan,” ujarnya
menambahkan.

Selanjutnya, Football Institute
juga menjagokan Erick Thohir. Ia
dinilai punya modal mengurus
sepakbola, apalagi pernah menjadi
pemilik saham terbesar Inter Milan.

Selain itu, Erick Thohir juga
pernah menjadi pemilik klub
Amerika Serikat DC United.
Dengan bekal itu, Erick Thohir
dianggap tidak buta-buta amat
dengan sepakbola.

“Erick Thohir walaupun tidak
secara langsung pernah
beraktivitas di PSSI, tapi siapa
yang tak kenal dia. Erick Thohir
membangun brand Indonesia
melalui klub Inter Milan. Bersama
dengan Anindya Bakrie, dia
membeli Oxford United di Inggris.
Dia jadi duta Indonesia yang
mempopulerkan di luar negeri,”
tutur Budhi.

“Achsanul Qosasi sudah lama
di dunia sepakbola, memimpin
Madura United dari mulai 0 sampai
sekarang sudah autopilot. Jadi dari
secara pengalaman, jam terbang,
kemampuan sudah tak diragukan.
Tinggal bagaimana sosok beliau
acceptable atau enggak di teman-
temannya sendiri,” ucapnya.

TAK INGIN IKUT CAMPUR

Menpora: Kita
Tunggu Saja
Hasil KLB PSSI

Padang, Khazanah– Menpora Zainudin Amali menegaskan
pemerintah tidak akan mencampuri urusan PSSI yang ingin
mempercepat kongres luar biasa (KLB) PSSI.

Diketahui, PSSI menggelar Exco Emergency Meeting yang
dihadiri oleh 12 Anggota Komite Eksekutif (Exco) PSSI, Jumat
(28/10) malam.

Salah satu poin rapat itu adalah memutuskan mempercepat
KLB PSSI setelah memperhatikan surat yang dikirim Persis Solo
dan Persebaya Surabaya. Desakan KLB dari Persis dan Persebaya
itu muncul sebagai imbas Tragedi Kanjuruhan.

Menukil Antara, terkait rencana PSSI mempercepat KLB,
Menpora Amali memastikan pemerintah tidak akan ikut campur.

“Sudah diputuskan, pemerintah tidak akan ikut campur,”
kata Menpora di sela pengarahan terhadap atlet binaan Universitas
Semarang (USM) di Semarang, Minggu (30/10).

Menurut Amali, mempercepat KLB adalah kewenangan PSSI.
Karena itu Menpora hanya mempersilakan KLB dijalankan dan
menunggu hasilnya.

“Kita tunggu saja, apapun hasilnya,” kata Amali.
Sebelumnya Menpora Amali juga menyatakan Pemerintah

Indonesia tidak akan turun tangan soal desakan transformasi
sepak bola Indonesia berdasarkan rekomendasi Tim Gabungan
Independen Pencari Fakta (TGIPF).

PSSI juga bersikeras pemerintah tidak bisa mendesak digelarnya
KLB PSSI. Menurut Ahmad Riyadh yang merupakan juru bicara
PSSI dalam kasus Tragedi Kanjuruhan, KLB hanya bisa digelar
sesuai permintaan anggota mereka.

Kejuaraan Dunia Junior 2022:
Ganda Putri & Ganda Putra Raih
Medali Perak

Santander - Tim bulutangkis
Indonesia tak mendapat medali
emas dari Kejuaraan Dunia Junior
2022. Dua wakil Merah Putih di
final harus puas jadi runner-up.

Dari nomor ganda putri,
Rachel Allessya Rose/Meilysa
Trias Puspitasari harus mengakui
keunggulan lawannya di final
nomor perorangan. Bertanding di
Palacio de Deportes de Santander,
Santander, Spanyol, Minggu (30/
10/2022), Rachel/Trias kalah dari
Liu Sheng Shu/Wang Ting Ge
dengan skor 14-21, 16-21.

“Yang paling terasa kami
memang kalah tenaga dan power
dari mereka hari ini. Kami
mengakui mereka besar sekali
powernya. Lalu kami belum bisa
mengatasi ketegangan,” kata Trias
seperti dikutip dari situs PBSI.

“Tadi di gim kedua
sebenarnya pola mainnya sudah
ketemu tapi kami kurang sabar
dan kurang tahan. Lalu malah
penasaran mau coba pola gim
pertama yang tidak berhasil,”
imbuh Rachel.

Sementara itu dari nomor
ganda putra, Muh Putra
Erwiansyah/Patra Harapan
Rindorindo juga harus puas
dengan raihan medali perak. Putra/
Patra dikalahkan Xu Hua Yu/Zhu
Yi Jun dalam laga ketat dengan
skor 18-21, 21-14, 20-22.

Muh Putra Erwiansyah/Patra
Harapan Rindorindo di final
Kejuaraan Dunia Junior 2022
Foto: dok. PBSI

“Di gim ketiga kita kurang
sabar dan tenang, mainnya
terburu-buru dan banyak
melakukan kesalahan-kesalahan
sendiri padahal secara poin sudah
memimpin. Ketika poinnya
dikejar dan jadi ketat kita juga
jadi gugup dan tegang,” ucap
Patra.

Nomor tunggal putri

mempersembahkan medali
perunggu. Ester Nurumi Tri
Wardoyo finis sebagai semifinalis
di Kejuaraan Dunia Junior 2022.

Dengan demikian, Indonesia
meraih total empat medali di
Kejuaraan Dunia Junior 2022
(dua medali perak, dua medali
perunggu). Indonesia meraih
medali perunggu di nomor beregu.

Hasil Final Kejuaraan Dunia
Junior 2022

Ganda Campuran
Zhu Yi Jun/Liu Sheng Shu

(China) vs Liao Pin Yi/Huang Ke
Xin (China) 21-10, 18-21, 21-10

Tunggal Putri
Tomoka Miyazaki (Jepang)

vs Yuan An Qi (China) 21-14,
20-22, 21-17

Tunggal Putra
Kuo Kuan Lin (Chinese

Taipei) vs S.Sankar Muthusamy

Subramanian (India) 21-14, 22-
20

Ganda Putri
Liu Sheng Shu/Wang Ting Ge

(China) vs Rachel Allessya Rose/
Meilysa Trias Puspitasari
(Indonesia) 21-14, 21-16

Ganda Putra
Xu Hua Yu/Zhu Yi Jun (China)

vs Muh Putra Erwiansyah/Patra
Harapan Rindorindo (Indonesia)
21-18, 14-21, 22-20

Indonesia Raih 2
Perak & 1 Perunggu
Kejuaraan Dunia
Karate di Turki

Jakarta - Tim karate Indonesia membawa pulang dua medali
perak dan satu perunggu dari World Junior Cadet and U-21
Karate Championship 2022 di Konya, Turki.

Kejuaraan dunia ini diikuti 1850 peserta dari 105 negara
di dunia. Tim Indonesia dipimpin Harmen Saputra sebagai manager
dan Abdullah Kadir wakil manager, dengan didampingi Pelatih
Yuni Adi Putra Warang, Jintar Simanjuntak, dan Aswar.

Tim Indonesia menurunkan 17 atlet di World Junior Cadet
and U-21 Karate Championship 2022 yang digelar 26-30 Oktober
di Konya, Turki. Manajer Tim karate Indonesia, Harmen Saputra
mengatakan hasil ini menjadi catatan peningkatan prestasi dari
karateka Merah Putih junior di level dunia.

Dua tahun lalu, Indonesia hanya mampu membawa pulang
satu medali perak dari event yang sama yang digelar di Chile.
Jelas ini merupakan peningkatan prestasi dibanding kejuaraan
sebelumnya.

“Alhamdulillah kali ini kami berhasil memperbaiki raihan
di World Junior Cadet and U-21 Karate Championship 2022
dengan raihan 2 perak dan 1 perunggu. Raihan ini lebih baik
dari dua tahun lalu pada event yang sama di Chille dimana
Indonesia hanya berhasil meraih 1 medali perak,” kata Harmen
Saputra, Minggu (30/10/2022), dalam keterangannya.

Medali perak pertama dipersembahkan Nadlima Layla yang
turun di nomor kata perorangan cadet putri. Nadlima harus mengakui
kekuatan karateka Jepang, Takata Azusa di partai final.

Begitu juga dengan Marzella Sekar Damayanti yang dikalahkan
karateka Jepang lainnya, Ohuchi Mirisa di final kata perseorangan
putri U-21.

“Untuk di nomor kata, kami masih harus mengakui kekuatan
Jepang. Semua medali emas di kategori kata diborong Jepang,
baik di nomor perorangan maupun beregu putra dan putri,” ujar
Harmen.

Di kategori kata beregu junior cadet Putri, Tim Indonesia
yang diperkuat Nadlima Layla, Baeatrix Helena Pangemanan,
Syifa Amalia Akhmad berhasil meraih medali perunggu. Indonesia
berhasil menang dari wakil Italia dalam perebutan medali perunggu.

“Hasil ini merupakan buah dari perjuangan dan kerja keras
yang luar biasa yang ditunjukkan para karateka kita. Ini juga
sekaligus sebagai pelajaran berharga supaya ke depannya kita
bisa mendapatkan hasil yang lebih baik lagi di level dunia,”
jelas Harmen.

Sementara itu, dalam kesempatan yang sama PB FORKI
(Pengurus Besar Federasi Olahraga Karate Do Indonesia) juga
mengirimkan delegasinya ke Konya, Turki untuk mengikuti kongres
World Karate Federation (WKF) pada 25 Oktober lalu. Delegasi
Indonesia yakni Darly Siregar dan Ricky muchtar.

Hasil dari kongres tersebut adalah kembali terpilihnya Antonio
Espinos sebagai Presiden WKF untuk periode lima tahun ke
depan.



10 SELASA, 1 NOVEMBER 2022
SELASA, 05 RABI’UL AKHIR 1444 H

KRITIK KEPEMIMPINAN JOKOWI-MA'RUF AMIN

Mahasiswa Kembali Datangi DPRD Sumbar
Padang, Khazanah -- Puluhan mahasiswa yang
tergabung dalam BEM Seluruh Indonesia Kerakyatan
Sumbar menggelar aksi demonstrasi di DPRD Sumbar,
mengkritik tiga tahun kepemimpinan Presiden Jokowi
dan Wakil Presiden Ma’ruf Amin.

Dalam aksinya, mahasiswa membakar ban dan
membunyikan serine selama tiga menit sebagai bentuk
kekecewaan.

Di lokasi, para mahasiswa dalam aksinya juga
membentangkan berbagai spanduk bertuliskan: copot
menteri yang arogan, CSR untuk rakyat bukan untuk
pejabat, reformasi dikorupsi, bangsa ini mau dibawa
kemana, bisnis BUMN di Sumbar akan dibekukan.

Koordinator Daerah BEM Seluruh Indonesia
Kerakyatan Sumbar, M Fajri mengatakan, kinerja
kepemimpinan Jokowi dan Ma’ruf Amin jauh dari
ekspektasi, baik dalam pembangunan, kesejahteraan
maupun keadilan.

“Bahkan bisa kami katakan banyak rapor merah
yang kami berikan. Dalam tiga tahun ini hanya arogan
yang kami lihat. Hanya ambisi dan kepentingan yang
kami lihat,” ujar Fajri.

Ia mengungkapkan, kepimpinan rezim saat ini
bukan demi keadilan, kesejahteraan dan pembangunan
rakyat Indonesia. Maka mahasiswa melayangkan rapor
merah.

“Dasar arogan seperti beberapa dalam 2022 ini
aksi mahasiswa tidak pernah tuntutan mahasiswa
yang dipenuhi oleh pihak pemerintah. Kami merasa
ini bentuk arogansi dari kepimpinan,” tegasnya.

Kemudian, menurut Fajri, terkait masalah Ibu
Kota Negara (IKN) yang dipaksakan, padahal APBN
belum mampu. Tapi, dari pihak pemerintah ada yang
ingin meninggalkan momentum perpisahan di akhir
periodenya.

“Jadi, ini bentuk arogansi beliau (Jokowi dan
Ma’ruf Amin) dalam memimpin. Masih banyak hal
yang menunjukkan arogan, seperti kenaikan BBM.
Sudah seluruh mahasiswa dan elemen masyarakat
turun ke jalan untuk penolakan,” ucapnya.

Mahasiswa, lanjut Fajri, menilai kenaikan harga
BBM merupakan murni kelalaian pemerintah, karena
tidak becus mengurus subsidi BBM. Kelalaian ini
akhirnya berdampak ke masyarakat.

Ada beberapa tuntutan mahasiswa dalam aksi
mereka di DPRD Sumbar. Di antaranya revisi RUU

KUHP dan omnibus law yang dianggap masih
cacat formil dan materil.

Kemudian, masalah IKN serta menuntut
reformasi Polri. Mahasiswa menilai cukup banyak
permasalahan di internal Polri dan menginginkan
reformasi. Selanjutnya, meminta perkuat lembaga
KPK. Sebab cukup banyak para koruptor yang
berkeliaran. Tuntutan mahasiswa juga termasuk
soal kesehatan dan BBM.

Pukul 15.35 WIB perwakilan peserta aksi
diterima anggota DPRD Provinsi Sumatera Barat

dari Komisi V, Afrizal, S.H, M.H dan Gustami
Hidayat, S. PT, MP didampingi Sekwan Raflis,
SH, MM serta Kaban Kesbangpol Nazwir, SH,
M.Hum, mengatakan  pada pengunjuk rasa, akan
mempertemukan perwakilan mereka dengan ketua
DPRD Sumbar atau pimpinan lainnya, Selasa
hari ini (1/11/2022).

"Silahkan perwakilan peserta aksi besok
melakukan pertemuan dengan ketua DPRD
Sumbar atau pimpinan lainnya, pukul 10.00 WIB
dan menyerahkan tuntutan pada pertemuan

tersebut," tutur Afrizal dibenarkan Gustami.
Afrizal juga mengatakan, semua aspirasi yang

masuk akan diakomodir dengan meneruskan
pada pihak-pihak berkompeten, seperti
kementrian, DPR-RI dan Presiden, dengan
mengirimkan tuntutan melalui email atau pos.

Usai diterima Afrizal pukul 16.25 WIB
rangkaian aksi selesai berjalan dengan aman
dan tertib, para pengunjung rasa meninggalkan
DPRD Sumbar dan berjanji akan kembali lagi,
Selasa hari ini.  jer

Padang, Khazanah- Wakil Gubernur Sumbar, Audy
Joinaldy melakukan inspeksi mendadak ke Rumah
Sakit Achmad Mochtar Bukittinggi, Senin pagi (31/
10).

Wagub mengecek pos pelayanan, kebersihan, respon
IGD, hingga antisipasi peredaran obat-obatan yang
dilarang dan ditarik BPOM akibat meningkatnya
penyakit gagal ginjal pada anak beberapa waktu lalu.

Dalam kunjungannya ke apotek RSAM, Wagub
tidak lagi menemukan adanya obat-obatan yang
dilarang tersebut.

Menurut apoteker yang ditemui Wagub, sebagian
dari obat-obatan yang dilarang memang tidak
diresepkan di RSAM karena tidak terdaftar dalam
e-katalog pengadaan obat. Sementara sebagian obat-
obatan lainnya yang diindikasi tercemar Etilen Glikol
sudah langsung ditarik begitu BPOM menerbitkan
larangan. Dengan begitu masyarakat tak perlu lagi
khawatir untuk berobat ke rumah sakit.

Wagub Audy juga berkeliling area rumah sakit
untuk bertanya langsung pada pasien-pasien terkait
pelayanan kesehatan yang diberikan RS. Secara umum
pasien mengaku puas dengan pelayanan RSAM, karena
lingkungan yang bersih, respon pelayanan cepat, serta
menerima pendaftaran secara online.

"Ini salah satu rumah sakit utama kita di Sumatera
Barat yang pasiennya cukup banyak juga dari luar
kota bahkan provinsi.  Jadi kita harus cek, untuk
memastikan dan meningkatkan pelayanan rumah sakit
terhadap masyarakat," kata Wagub Audy.

Wagub meminta RSAM untuk terus berinovasi
dan berkreasi dalam meningkatkan kualitas SDM
dan layanan kesehatan. Sebab, kesehatan merupakan
salah satu pelayanan dasar.

Menanggapi Hal tersebut, Direktur RSAM drg.
Busril menuturkan, untuk peningkatan pelayanan
kesehatan pihaknya akan membuka loket prioritas
bagi geriatri atau pasien usia lanjut, dengan begitu
pasien lansia bisa mendapat pelayanan lebih cepat.

Selain itu untuk memberikan pelayan maksimal,
dalam waktu dekat RSAM juga akan melakukan
peresmian gedung IGD baru dengan kapasitas yang
lebih besar. Sementara gedung IGD yang lama akan
dijadikan poli pelayanan eksekutif.  Rina Akmal

KETUA DPRD PADANG PANJANG MARDIANSYAH:

Anggota Dewan Harus Bisa Jemput Bola
Padang Panjang, Khazanah - Demi
mengoptimalkan fungsi dan
wewenang DPRD, Ketua DPRD
Padang Panjang Mardiansyah
menggelar masa istirahat sidang
(Reses) triwulan 3 DPRD Kota
Padang Panjang yang
dilaksanakan di Auditorium Mifan
Minggu (30/10) dihadiri
konstituennya.

Didepan ratusan orang
kontituennya Mardiansyah
menerangkan, Masa reses
merupakan masa penting yang
sejatinya secara fungsional sebagai
media menjaring aspirasi
masyarakat. Reses merupakan
kewajiban bagi anggota DPRD
dalam menjaring informasi untuk
kemudian disalurkan.

Adi panggilan akrabnya
Mardiansyah yang juga Ketua DPD
PAN Padang Panjang itu
memaparkan, aspirasi yang berhasil
dihimpun melalui reses nantinya
akan diperjuangkan melalui
lembaganya.

"Saya juga berharap apa yang
menjadi usulan masyarakat
nantinya juga dapat disampaikan
dalam musrembang tingkat desa,
Kecamatan, dan kabupaten,"
paparnya.

Ketua DPRD dari fraksi PAN
ini menyampaikan, bahwa apa
yang menjadi kebutuhan
masyarakat akan selalu di perjuang
kan dan akan kami minta

Anggota DPRD Bukittinggi Dapil ABTB Tampung Aspirasi Warga

lain melalui Athari Gauthi Ardi, Anggota
Komisi V DPR RI.

"Beliau merupakan wakil kita dari
Partai Amanat Nasional (PAN) yang telah
banyak memberikan konstribusi dalam
menyukseskan pembangunan di Sumatera
Barat. Khususnya di Padang Panjang
sendiri, beliau juga sangat berkomitmen
dalam memperjuangkan aspirasi
masyarakat yang telah dihimpun selama
ini," ujar Adib.

Selaku anggota DPRD Padang
Panjang dari Partai Amanat Nasional saya
telah melakukan lobi pada Athari Gauti
,antara  Bantuan Stimulan Perumahan
Swadaya (BSPS), berupa pelaksanaan
kegiatan bedah rumah  sebanyak 55 (lima
puluh lima) unit di daerah Kota Padang
Panjang;

Kemudian tempat Pengolahan Sampah
Reduce Reuse Recycle (TPS3R), berupa
pemberian 1 (satu) unit mesin pengolahan
sampah; 3Sanitasi Berbasis Masyarakat
(Sanimas), berupa fasilitasi pembangunan

Pemerintah kota (Pemko)  untuk
diprioritaskan."Intinya, kami selalu
siap untuk memperjuangkan
aspirasi warga,"

Tak hanya itu sebagai tugas
pokok wakil rakyat saya selaku
ketua DPRD ,saya selalu optimis
,dengan dan akan selalu berusaha
sekuat tenaga, karena saya tak
hanya sendiri ,saya ada kekuatan
besar yaitu partai, tanpa partai
kami tak siapa siapa,partai lah
yang membesarkan kami diatas
amanah rakyat yang dipercayakan
pada kami agar mampu melayani
rakyat.

 Dalam kesempatan itu, dalam
reses itu Adi menekan pada pada
seluruh anggota dewan dari fraksi
PAN,  agar bisa lebih ektra
mencarikan solusi berbagai macam
kesulitan dan kebutuhan
masyarakat ,tak bisa lewat APBD
,pergunakan link - linknya,
terutama link partai, untuk
menjemput bola ke pusat sana.

"Jangan biarkan bola hanya
mati di kaki Pemko atau OPD.
Terkait dengan berbagai dalih dan
alasan jika kebutuhan masyarakat
itu tak terpenuhi tuturnya dalam
menjawab berbagai macam
pertanyaan konstituen,
alhamdulillah kawan kawan fraksi
paham dan bekerja maksimal,"
tutur Adi.

Secara pribadi dan fraksi PAN
pihaknya telah lakukan itu ,antara

sarana air bersih di 2 (dua) lokasi;
1Pembangunan 1 (satu) unit Rumah
Susun (Rusun) untuk  Pesantren
Thawalib; 1.Pembangunan dan rehab
sarana MCK dan toilet pada 5 (lima)
pesantren di Kota Padang Panjang;

Fasilitasi Pembangunan Irigasi bagi
Gabungan Perkumpulan Petani Pemakai
Air ( GP3A) di 2 lokasi di Kota Padang
Panjang; 1.Bantuan sarana dan prasarana
untuk Dinas Perhubungan.

Dirinya juga menyampaikan ucapan
terima kasih kepada masyarakat yang
telah menyampaikan aspirasinya. Oleh
karena itu, Adi mengaku akan selalu
berjuang demi kesejahteraan masyarakat
Bangkalan.

Selain itu  Adi juga menyampaikan
kepada masyarakat untuk tetap menjaga
kesehatan dan pola makanan sehat serta
tetap olahraga dan tak lupa tetap
mematuhi protokol kesehatan meski
pandemi Covid-19 ini telah landai. 
Paulhendri

Bukittinggi, Khazanah- Dikarenakan sebagian anggota DPRD
Kota Bukittinggi daerah pemilihan Kecamatan Aur Birugo
Tigo Baleh (ABTB) telah melakukan reses perorangan, maka
untuk reses masa sidang I tahun 2022/2023 berkelompok
dapil Kecamatan ABTB yang diadakan di halaman kantor
Kecamatan ABTB diikuti sebanyak 3 orang yaitu Beny Yusrial
dari Fraksi Gerindra, M. Angga Alafarici, Fraksi Gerindra
dan Alizarman dari Fraksi Demokrat.

Hal tersebut dikatakan Cici staf Risalah DPRD Kota
Bukittinggi kepada wartawan Khazanah, Senin (31/10) di
di ruang kerjanya, bahwa reses dibuka Wali Kota Bukittinggi
yang diwakilkan Camat ABTB, Hastine Atas Asih, Jumat
(28/10) dan dihadiri SKPD, Ninik Mamak, Alim Ulama, Bundo
Kanduang, Tokoh masyarakat, Lurah, RT, RW dan masyarakat
ABTB.

Permintaan dari warga masyarakat pada diskusi tersebut,
yaitu mengenai pembenahan infrastruktur, pembangunan
Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTSN) atau di sekolah Islam
di Kecamatan Birugo, penyelesaian masalah kekurangan
air bersih, pembuangan tempat sampah. Warga juga meminta
solusi untuk penyumbatan drainase, pembangunan puskesmas
di Birugo dan penjelasan terkait rencana pembangunan awning.

Ketua DPRD Bukittinggi, Beny Yusrial, menjelaskan,
reses menjadi salah satu kewajiban anggota DPRD selaku
wakil rakyat di parlemen. Reses dilaksanakan tiga kali setiap
masa sidangnya, baik secara perorangan maupun berkelompok.

“Reses ini menjadi momentum bagi anggota DPRD sebagai
wakil rakyat untuk menjemput aspirasi dari konstituennya
di daerah pemilihan masing-masing. Untuk reses kali ini
merupakan reses pertama untuk masa sidang 2022/2023,”
ungkap Beny Yusrial.

Terkait aspirasi yang muncul dari warga, Beny Yusrial
bersama Angga dan Alizarman, mengapresiasi keaktifan
masyarakat dalam reses. Sehingga apa yang dibutuhkan warga,
dapat ditampung untuk dibahas dalam rapat kerja bersama
Pemerintah Daerah, dalam hal ini badan eksekutif melalui
dinas terkait.

Masyarakat Kecamatan ABTB Kota Bukittinggi menyoroti
keberadaan Embung Tabek Gadang yang sudah beroperasi
hingga saat ini, namun  kenyataannya terdapat persoalan
yang  belum selesai tentang hak warga atas lahan di kawasan
itu. Pihaknya telah minta Direktur PDAM Tirta Jam Gadang

untuk melakukan penyelesaian kepada
masyarakat.

Kepada wartawan Khazanah, Beny
Yusrial mengatakan, Embung Tabek Gadang
seharusnya mampu menjadi objek wisata
baru di  Kelurahan Aur Kuning, dan Kota
Bukittinggi sehingga butuh manajerial dan
perencanaan sehingga memberikan dampak
positif bagi berbagai sektor lainnya, katanya.

Sedangkan untuk pembangunan awning
di jalan Minangkabau, memang tujuan
Pemerintah Kota itu, untuk pedagang kecil
dan juga meningkatkan pariwisata. Namun,
karena adanya dinamika lapangan dan
memperhatikan aspirasi Niniak Mamak, hal
itu telah ditunda Wali Kota dan harus kita
hormati. Untuk pembangunan MTsN, tentu
akan melalui proses panjang dan melibatkan

Kemenag. Sementara untuk infrastruktur,
akan kita upayakan bersama agar dapat
direalisasikan bersama Pemerintah Daerah.
Intinya, DPRD tidak akan mencoret anggaran
untuk kepentingan masyarakat,” pungkasnya
diamini Angga dan Alizarman.

Kegiatan reses anggota DPRD Kota
Bukittinggi Daerah Pemilihan Aur Birugo
Tigo Baleh (ABTB) sebenarnya 5 orang,
tapi kebetulan  kawan-kawan yang berdua
melaksanakan reses secara perorangan.
Dijelaskan beny Yusrial, Alhamdulillah telah
terjadi penyampaian aspirasi maupun
masukan dari warga yang In syaa Allah
kami bawa dalam laporan secara resmi di
DPRD dan ini menjadi bahan kami juga
bersama Pemerintah Daerah, ujarnya.  Iwin
SB

Beny Yusrial sedang memberikan jawaban pertanyaan masyarakat

Wakil Gubernur Sumbar Audy Joinaldy saat inspeksi
mendadak ke Rumah Sakit Achmad Mochtar
Bukittinggi

Wagub Sidak dan Kelilingi
Area RSAM Bukittinggi

Ketua DPRD Padang
P a n j a n g
M a r d i a n s y a h
Amd.saat reses di
Aula audotorium
mifan didampingi
H,Yandra Yane SE
dan sesepuh Partai i
PAN  Deswandi

Para mahasiswa yang tergabung dalam BEM Seluruh Indonesia Kerakyatan Sumbar saat menggelar aksi demonstrasi di DPRD Sumbar
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1.139 Anggota Parpol Tak
Ditemukan
Lubukbasung, Khazanah-- Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten
Agam, tidak menemukan 1.139 orang keanggotaan sembilan partai
politik peserta Pemilu serentak 2024 saat verifikasi faktual yang
dilakukan pada 19-31 Oktober 2022.

Divisi Teknis Penyelenggaraan Pemilu KPU Agam, Zainal Abadi
di Lubukbasung, Senin, mengatakan ke 1.139 orang itu tidak
berada di rumah saat tim dari KPU melakukan verifikasi faktual.

"Mereka sedang berada di luar Agam saat kami turun ke rumah
saat verifikasi faktual," katanya.

Ia mengatakan, ke 1.139 orang itu dapat dihadirkan oleh pengurus
ke kantor partai politik tersebut sampai 4 November 2022.

Setelah itu, KPU Agam bakal datang ke kantor partai tersebut
untuk verifikasi faktual.

"Kita menunggu jadwal dari partai politik menghadirkan
keanggotaanya," katanya.

Ia menambahkan, pada verifikasi faktual ada tiga metode yang
dilakukan yakni, datang ke tempat tinggal, partai politik
menghadirkan ke kantor partai dan melalui video call dengan
syarat anggota menunjukan KTP dan KTA.

Sebelumnya, KPU Agam melibatkan lima tim saat verifikasi
faktual tersebut dengan sampel 2.167 orang tersebar di 16 kecamatan.

Sampel verifikasi faktual keanggotaan itu untuk Partai Hanura,
PSI, Perindo, Partai Garuda, PBB, Partai Umat, Partai Buruh, Partai
Gelora dan PKN.

Verifikasi faktual itu selesai pada Senin (31/10), karena sebelumnya
masih ada tersisa beberapa sampel di luar jangkauan. "Untuk metode
datang ke tempat tinggal mencapai 100 persen pada Senin (31/
10)," katanya. Happy/ant

KPU Pasbar Rampungkan 80 Persen

Verfak Keanggotaan Parpol
Simpang Empat, Khazanah-- Komisi Pemilihan Umum Kabupaten
Pasaman Barat telah merampungkan verifikasi faktual keanggotaan
partai politik terhadap 1.645 orang atau 80 persen dari 2.057
sampel yang ditemui langsung di rumah masing-masing hingga
Senin.

"Kita terus memacu verifikasi faktual sampai tanggal 4 November
2022. Kita optimis verifikasi faktual dapat dilakukan sesuai waktu
yang ditetapkan," kata Ketua KPU Pasaman Barat Alharis di Simpang
Empat, Senin.

Menurutnya verifikasi faktual keanggotaan partai politik dilakukan
selama 21 hari sejak 15 sampai 4 November 2022.

Untuk verifikasi faktual pengurus telah dilakukan pada 16
sampai 18 Oktober 2022. Sedangkan verifikasi faktual anggota
dilakukan sejak 19 Oktober sampai 4 November 2022.

"Verifikasi faktual anggota dengan turun kelapangan mengambil
sampel 2.057 orang dari sembilan partai politik," ujarnya.

Ia mengatakan selama melakukan verifikasi faktual di lapangan
kendala yang ditemui adalah faktor cuaca, lokasi yang jauh dan
sulitnya menemui masyarakat yang dituju.

Terkait hal itu, katanya, setelah petugas secara maksimal mencari
menemui dan menanyakan ke jorong, wali nagari atau tokoh
masyarakat lainnya namun tetap juga tidak bisa ditemui maka
KPU akan membuat berita acara dengan melibatkan saksi.

Setelah itu nanti partai politik yang bersangkutan diminta
menghadirkan anggota yang tidak bisa ditemui itu di kantor partai
politik.

"Jika nanti tidak bisa juga hadir maka maka jalan terakhir
adalah dengan menghubungi yang bersangkutan dengan metode
video call," sebutnya.

Ia menyebutkan saat turun kelapangan petugas banyak mendapat
jawaban dari sampel yang ditemui mereka tidak punya kartu anggota
dan tidak mengetahui tergabung dalam sebuah partai politik.

"Terhadap persoalan itu maka statusnya nanti tidak memenuhi
syarat. Namun sesuai jadwal akan ada masa perbaikan pada 10
sampai 13 November 2022 nanti," ujarnya.

Sembilan partai politik yang dilakukan verifikasi faktual adalah
PSI, Hanura, Perindo, PKB. Selain itu Partai Umat, Partai Buruh,
Partai Garuda, Partai Kebangkitan Nusantara dan Partai Gelora.

Diberitakan sebelumnya, KPU Pasbar menyisir sejumlah daerah
terisolir untuk melakukan verifikasi faktual keanggotaan partai
politik dengan menempuh jalan yang jauh dan berat.

"Verifikasi faktual terhadap 2.057 sampel keanggotaan partai
politik juga ada di lokasi terisolir. Lokasi itukah yang kami tuju
beberapa hari ini," kata anggota KPU Pasaman Barat Divisi
Penyelenggaraan Pemilu Adri di Simpang Empat, Sabtu.

Menurutnya di antara daerah terisolir yang mereka tuju adalah
Jorong Ranah Panantian Kecamatan Sungai Beremas dan Pulau
Panjang.

"Terhadap kedua lokasi ini kami menggunakan perahu menuju
lokasi itu untuk menemui sampel warga sesuai data keanggotaan
partai politik," katanya.

Menurutnya lokasi itu berada paling utara Pasaman Barat. Dari
Simpang Empat menuju Air Bangis Kecamatan Sungai Beremas
bisa menempuh 2-3 jam perjalanan.

Kemudian dilanjutkan dengan menggunakan perahu menuju
Pulau Panjang dengan menempuh perjalanan laut sekitar satu jam.

"Verifikasi faktual di lokasi yang jauh itu bisa memakan waktu
sampai malam hari. Jika tidak selesai maka tim akan tidur di
kampung itu," katanya.

Selain di daerah terisolir yang ada di Kecamatan Sungai Beremas,
pihaknya bersama Badan Pengawas Pemilu juga melakukan verifikasi
di daerah terisolir lainnya di Katakan Mandiangin, daerah Talamau
dan daerah lainnya.

"Kita juga menggunakan sepeda motor KLX jenis trabas agar
bisa sampai ke lokasi karena jalannya yang bertanah," sebutnya.

Ia menyebutkan selama melakukan verifikasi faktual keanggotaan
di lapangan sejak 19 Oktober kendala yang ditemui adalah faktor
cuaca, lokasi yang jauh dan sulitnya menemui masyarakat yang
dituju.

"Verifikasi faktual anggota dengan turun kelapangan mengambil
sampel 2.057 orang dari sembilan partai politik. Kita optimis hingga
4 November verifikasi faktual keanggotaan dapat diselesaikan,"
katanya. St Pamenan

Siapa Cawapres Anies?

Pemilih, optimalisasi kapasitas, dan
manajemen SDM,” ujar Betty.

Selain itu, Betty juga menekankan
perlunya dukungan berbagai pihak,
termasuk KPK, untuk mewujudkan Pemilu
yang berintegritas. Terutama untuk
pelaksanaan Pemilu Serentak 14 Februari
2024 nanti, yang begitu rumit dan
kompleks.

“KPU tidak bisa bekerja sendiri, karena
untuk sukseskan Pemilu, kita punya
kesepahaman yang sama, integritas menjadi
penting, karena Pemilu adalah satu-satunya
sarana kedaulatan kita, di mana akan
terpilih segelintir orang, yang mau tidak
mau, akan menentukan kehidupan kita
bersama melalui kebijakan yang
diambilnya,” pungkas Betty. ryn/jpn

terlacak, maka kemudian tidak ada
transfer,” ujarnya.

Oleh karenanya, KPK berharap KPU,
Bawaslu, dan Dewan Kehormatan
Penyelenggara Pemilu (DKPP), sebagai
lembaga penyelenggara Pemilu berupaya
mewujudkan Pemilu 2024 yang
berintegritas.

“Hanya dengan Pemilu yang
berintegritas, maka pemimpin yang terpilih
juga berintegritas, untuk menentukan
anggaran, pelaksanaan kebijakan, ini yang
penting. Kami harap para penyelenggara
Pemilu dan Parpol, mari kita kuatkan
komitmen untuk proses politik 2024 yang
berintegritas,” tegas Ghufron.

Sementara itu, Komisioner KPU RI
Betty Epsilon Idroos menjelaskan,
pihaknya terus berupaya mewujudkan

Menurut Ghufron, saat ini pelaksanaan
Pemilu sudah diwarnai praktik-praktik yang
tidak berintegritas, seperti money politik,
politik identitas, hingga black campaign.

“Kalau sudah begini, yang bertarung
bukan kompetisi visi-misi dan kompetensi,
tapi kekuatan uang. Lalu, proses politik
beralih, dari yang mencari pemimpin yang
berintegritas, menjadi mencari orang yang
menang,” ujar Ghufron.

Berdasarkan data perkara KPK, lanjut
Ghufron, lebih dari 1400-an orang ditangkap
karena korupsi, termasuk dari kepala daerah,
hingga kepala desa. Namun, praktik korupsi
tetap saja terjadi di sektor politik, bahkan
terus berkembang modus-modusnya.

“Kalau semula tertangkap karena pake
HP, kemudian sekarang tidak perlu HP.
Kalau kemudian pakai transfer, transfernya

pelaksanaan Pemilu yang berintegritas.
Salah satunya dengan penggunaan delapan
sistem teknologi informasi dalam
penyelenggaraan Pemilu 2024, mulai dari
Sistem Informasi Partai Politik (Sipol),
Sistem Data Pemilih (Sidalih), Sistem
Informasi Pencalonan (Silon), dan Sistem
Rekapitulasi Elektronik (Sirekap).

Kemudian, ada Sistem Informasi Daerah
Pemilihan (Sidapil), Sistem Informasi
Logistik (Silog), Sistem Informasi Dana
Kampanye (Sidakam), serta Sistem
Informasi Anggota KPU dan Badan Adhoc
(Siakba).

“Semua informasi akan diaktifkan
sekaligus untuk transparansi,
menyampaikan hal-hal yang akan dan
sedang dilakukan KPU. KPU juga terus
melakukan sosialisasi dan pendidikan

Jakarta, Khazanah-- Komisi Pemberantasan
Korupsi (KPK) menyatakan, pelaksanaan
Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 bisa
berlangsung berintegritas, jika partai politik
(parpol), penyelenggara Pemilu dan pemilih
menjalankan tugasnya masing-masing secara
berintegritas. KPK mendorong agar semua
pihak berkomitmen meningkatkan kualitas
Pemilu, dengan selalu menjaga
integritasnya.

“Dalam pandangan KPK, proses politik
berintegritas itu hanya akan tercapai, ketika
Parpol, Penyelenggara Pemilu, dan
Pemilihnya berintegritas. Tiga unsur ini
mutlak, kalau salah satu saja tidak
berintegritas, maka memengaruhi lainnya
agar tidak berintegritas,” kata Wakil Ketua
KPK Nurul Ghufron dalam keterangannya,
Senin (31/10).

restui," ujar Surya di Wisma
Nusantara, Jakarta, Rabu (26/10).

Partai Nasdem, jelas Surya,
menyerahkan otoritas pemilihan
cawapres kepada Anies. "Kita lihat
tanda-tanda, bahasa dari berbagai
aspek, yang memungkinkan,
hingga pasangan Pak Aniesnya
seperti yang diharapkan beliau,"
ujarnya.

Di samping itu, poros koalisi
antara Partai Nasdem, Partai
Keadilan Sejahtera (PKS), dan
Partai Demokrat disebutnya akan
segera terealisasi. Pertemuan
dengan AHY hari ini merupakan
bentuk hubungan yang semakin
baik.

"Koalisi memang sedang
menyesuaikan frekuensi, apa yang
barangkali bisa disesuaikan satu
sama lain, tapi yang jelas
hubungan yang baik selama ini
sudah terjalin semakin
memperkokoh semangat," ujar
Surya.

Ketua DPP Partai Nasdem,
Willy Aditya, menegaskan bahwa
partainya tidak mematok tenggat
waktu untuk Mantan Gubernur
DKI Jakarta, Anies Baswedan, agar
segera memutuskan calon wakil
presiden (cawapres). Willy
mengatakan, partainya
menyerahkan sepenuhnya kepada
Anies untuk memutuskan siapa
cawapres yang ia pilih.

"Nasdem komit apa yang
sudah dideklarasikan oleh Pak
Surya, Pak Anies silakan memilih
dan menentukan wakilnya. At the
end tentu keputusan itu ada di
tangan capres," kata Willy kepada
Republika, di Yogyakarta, Senin
(31/10).

Nasdem ingin proses
penentuan cawapres bisa
dilakukan sambil berjalan. Willy
mengatakan partainya mendorong
agar agar capres dan cawapres
nantinya memiliki chemistry yang
nyambung. ryn/rol

disandingkan sebagai sesama
tokoh representasi perubahan," ujar
Herzaky.

"Doa dan harapan baik ini
tentu kami amini. Kami cermati
dan resapi terus, untuk dijadikan
salah satu pertimbangan dalam
memutuskan ke depannya," ujar
dia.

Sebelumnya, Ketua Umum
Partai Nasdem, Surya Paloh
memenuhi undangan makan siang
dari Ketua Umum Partai Demokrat
Agus Harimurti Yudhoyono
(AHY). Usai pertemuan yang
berlangsung sekira dua jam itu,
ia menanggapi pertanyaan terkait
peluang AHY menjadi calon wakil
presiden (cawapres) untuk Anies
Rasyid Baswedan.

"Kalau saya, orang tua ini apa,
kalau yang baik-baik pasti saya

Jakarta, Khazanah-- Koordinator
Juru Bicara Partai Demokrat,
Herzaky Mahendra Putra
mengatakan bahwa bakal koalisi
antara partainya, Partai Nasdem,
dan Partai Keadilan Sejahtera
(PKS) belumlah menghasilkan
nama calon presiden (capres) dan
calon wakil presiden (cawapres)
yang akan diusung. Ketiganya
disebut masih membahas
mekanisme penentuan pasangan
calon tersebut.

"Saat ini kami masih fokus
membahas kriteria capres dan
cawapres, serta cara
menentukannya. Belum
membahas nama secara resmi,
meskipun sudah masuk beberapa
aspirasi," ujar Herzaky saat
dihubungi, Senin (31/10).

Partai Demokrat, jelas Herzaky,
menghormati usulan dan
mekanisme penentuan capres-

cawapres dari Partai Nasdem dan
PKS. Namun jika kesepakatan
sudah diputuskan, ketiga partai
tentu akan mengikutinya.

"Untuk penentuan, menunggu
kesepakatan seluruh parpol calon
mitra koalisi. Sebelumnya, ada
mekanisme internal di tiap parpol
yang harus dijalani dalam
memutuskannya," ujar Herzaky.

Partai Demokrat sendiri
memiliki lima kriteria capres dan
cawapres yang diusung. Lima
kriteria tersebut adalah memiliki
integritas, kapabilitas, elektabilitas,
chemistry, dan semangat
memperjuangkan perubahan dan
perbaikan.

"Banyak aspirasi muncul
untuk memasangkan dan
mengusung Anies-AHY. Karena
kedua tokoh ini memang saling
melengkapi, dan memberikan efek
yang lebih kuat ketika

RESES CATUR WULAN III DPRD PADANG PANJANG

Anggota Dewan Harus Jemput Bola
Padang Panjang, Khazanah-- Sehari
setelah laksanakan Bimbingan
Teknis (Bimtek) demi optimalkan
fungsi dan wewenang DPRD,
Ketua DPRD Padang Panjang
Mardiansyah menggelar reses
triwulan III yang dilaksanakan
di Auditorium Mifan, Minggu.

"Sejatinya dalam kesempatan
itu akan hadir Athari Gauti Ardi.
Namun karena waktu reses yang
berbenturan, Athari juga harus
hadir resesnya di Solok sana," ujar
Mardiansyah.

Di depan ratusan orang
konstituennya Mardiansyah
menerangkan, masa reses
merupakan masa penting yang
sejatinya secara fungsional sebagai
media menjaring aspirasi
masyarakat. Reses merupakan
kewajiban bagi anggota DPRD
dalam menjaring informasi untuk
kemudian disalurkan.

Adi panggilan akrabnya
Mardiansyah yang juga Ketua
DPD PAN Padang Panjang itu
memaparkan, aspirasi yang
berhasil dihimpun melalui reses
nantinya akan diperjuangkan
melalui lembaganya.

"Saya juga berharap apa yang
menjadi usulan masyarakat
nantinya juga dapat disampaikan
dalam musrembang tingkat desa,
Kecamatan dan kabupaten,"
paparnya, tak hanya di sampaikan
tapi harus terealisasi, karena pada
hakikat nya kita adalah Wakil
Rakyat dan kita harus berjuang
mati matian untuk rakyat.

Ketua DPRD dari fraksi PAN
ini menyampaikan, bahwa apa
yang menjadi kebutuhan
masyarakat akan selalu di
perjuangkan dan akan kami minta
Pemerintah kota (Pemko) untuk
diprioritaskan. "Intinya, kami
selalu siap untuk memperjuangkan
aspirasi warga," katanya.

Tak hanya itu sebagai tugas
pokok wakil rakyat saya selaku
ketua DPRD ,saya selalu optimis,
dengan dan akan selalu berusaha
sekuat tenaga, karena saya tak
hanya sendiri, saya ada kekuatan
besar yaitu partai, tanpa partai
kami tak siapa siapa,partai lah
yang membesarkan kami diatas
amanah rakyat yang dipercayakan
pada kami agar mampu melayani
rakyat.

Dalam kesempatan itu, dalam
reses itu Adi menekan pada pada
seluruh anggota dewan dari fraksi
PAN, agar bisa lebih ektra
mencarikan solusi berbagai macam
kesulitan dan kebutuhan
masyarakat ,tak bisa lewat APBD,
pergunakan link-linknya, terutama
link partai, untuk menjemput bola
ke pusat sana.

"Jangan biarkan bola hanya
mati di kaki Pemko atau OPD"
terkait dengan berbagai dalih dan
alasan jika kebutuhan masyarakat
itu tak terpenuhi tuturnya dalam
menjawab berbagai macam
pertanyaan konstituen,
alhamdulillah kawan kawan fraksi
paham dan bekerja maksimal,"
tutur Adi.

Secara pribadi dan fraksi PAN
kami telah lakukan itu ,antara lain
melalui Athari Gauthi Ardi,
Anggota Komisi V DPR RI.
Beliau merupakan wakil kita dari
Partai Amanat Nasional (PAN) yang
telah banyak memberikan
konstribusi dalam menyukseskan
pembangunan di Sumatera Barat.
Khususnya di Padang Panjang
sendiri, beliau juga sangat
berkomitmen dalam
memperjuangkan aspirasi
masyarakat yang telah dihimpun
selama ini ujar Adi.

Selaku anggota DPRD Padang
Panjang dari Partai Amanat
Nasional saya telah melakukan

lobi pada ibuk Athari Gauti
,antara lain  1 Bantuan Stimulan
Perumahan Swadaya (BSPS),
berupa pelaksanaan kegiatan
bedah rumah  sebanyak 55 (lima
puluh lima) unit di daerah Kota
Padang Panjang;

2.Tempat Pengolahan Sampah
Reduce Reuse Recycle (TPS3R),
berupa pemberian 1 (satu) unit
mesin pengolahan sampah;
3Sanitasi Berbasis Masyarakat
(Sanimas), berupa fasilitasi
pembangunan sarana air bersih
di 2 (dua) lokasi; 1Pembangunan
1 (satu) unit Rumah Susun (Rusun)
untuk  Pesantren Thawalib;
1.Pembangunan dan rehab sarana
MCK dan toilet pada 5 (lima)
pesantren di Kota Padang
Panjang;

1.Fasilitasi Pembangunan
Irigasi bagi Gabungan
Perkumpulan Petani Pemakai Air
( GP3A) di 2 lokasi di Kota
Padang Panjang; 1.Bantuan sarana
dan prasarana untuk Dinas
Perhubungan.

Alhamdulillah kegiatan-

kegiatan dimaksud  telah
tertampung dan terakomodir
dalam dana aspirasi Anggota DPR
RI Ibu Athari Ghauti Ardi, saya
selaku Ketua DPRD Kota Padang
Panjang mewakili masyarakat
Kota Padang Panjang
mengucapkan terimakasih yang
sebesar-besarnya kepada Ibu Athari
Ghauti Ardi atas bantuannya
kepada Kota Padang Panjang, kota
yang kita cintai ini kota yang
berbahagia kata A.A Navis.

Dirinya juga menyampaikan
ucapan terima kasih kepada
masyarakat yang telah
menyampaikan aspirasinya. Oleh
karena itu, Adi mengaku akan
selalu berjuang demi kesejahteraan
masyarakat Bangkalan.

Selain itu  Adi juga
menyampaikan kepada
masyarakat untuk tetap menjaga
kesehatan dan pola makanan sehat
serta tetap olahraga dan tak lupa
tetap mematuhi protokol
kesehatan meski pandemi Covid-
19 ini telah landai harapnya.
Paulhendri

PARTAI Nasdem, Demokrat dan PKS, hinga kini belum memutuskan nama calon wakil presiden
yang akan mendampingi Anies Baswedan pada Pilpres 2024 mendatang. Ketiga partai yang
direncanakan akan berkoalisi itu disebut masih membahas mekanisme penentuan pasangan calon
tersebut. DOK

KETUA DPRD Padang Panjang Mardiansyah, saat reses di Aula
audotorium Mifan didampingi H. Yandra Yane dan sesepuh PAN
Padang Panjang, Deswandi. PAUL
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Pelaku Wisata Agar
Viralkan yang Baik-baik

tidak diinginkan maka apa yang
sudah mereka lakukan, kemana
harus berkoordinasi sudah bisa
teratasi dengan cepat," ungkap
Eri Sendjaya.

"Sehingga pengunjung wisata
merasa aman, merasa nyaman di
seluruh objek wisata Kota
Padang," sambungnya.

Lebih lanjut kata Eri
Sendjaya, kegiatan ini sekaligus
membentuk Pokdarwis dan
Balawista agar memiliki keahlian
sendiri atau keahlian khusus
dalam mengelola pariwisata,
sehingga harapan pengembangan
pariwisata Kota Padang semakin
meningkat dan semakin terwujud.
 faisal

DITINGGAL DI ATAS FASUM

Lapak hingga
Gerobak PKL
Diangkut Satpol
PP
Padang, Khazanah–Padang, Khazanah–Padang, Khazanah–Padang, Khazanah–Padang, Khazanah– Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP)
Kota Padang kembali menyita sejumlah kursi, meja hingga gerobak
milik pedagang kaki lima (PKL) lantaran melanggar Perda, Senin
(31/10).

Sebanyak 4 kursi kayu beserta 3 meja kayu dan gerobak
yang ditinggal PKL di atas fasilitas umum di Jalan Bundo Kanduang,
Kecamatan Padang Barat, terpaksa diangkut petugas.

Di lokasi yang berbeda, petugas juga mendapati 4 kursi dan
3 meja kayu yang diduga sengaja ditinggal oleh pemiliknya
di atas trotoar di sepanjang Jalan Proklamasi, Kecamatan Padang
Timur.

Kabid Tibum dan Tranmas Satpol PP Kota Padang, Deni Harzandy
mengatakan, sebelum ditertibkan, pihaknya telah menegur secara
persuasif dan humanis terhadap PKL yang melanggar itu.

“Bahkan sudah diberikan surat peringatan untuk tidak berjualan
dan meninggalkan lapak serta barang dagangannya di atas fasilitas
umum sesuai Perda Nomor 11 Tahun 2005,” kata Deni.

Namun, sangat disayangkan saat melakukan pengawasan, petugas
masih saja mendapati adanya PKL yang meninggalkan lapak
dan barang dagangannya di atas faasilitas umum.

“Dengan sangat terpaksa, kita amankan barang bukti dan
diserahkan kepada Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) untuk
didata dan diproses lebih lanjut,” tegas dia.

Deni berharap kepada setiap PKL yang sudah diingatkan,
baik berupa surat peringatan ataupun yang belum diingatkan,
agar tidak melanggar aturan yang berlaku di Kota Padang.

“Kita akan tetap lakukan penegakan sesuai aturan. Pengawasan
terhadap PKL merupakan agenda rutin, jika didapati adanya
pelanggaran, kita berikan tindakan tegas sesuai aturan,” pungkasnya.

CEGAH PENCEMARAN SUNGAI
BATANG ARAU

Pemko Pasang
10 Perangkap
Sampah
Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Pemerintah Kota (Pemko) Padang bakal
memasang perangkap sampah pada setiap saluran yang bermuara
ke Sungai Batang Arau, guna mencegah masuknya sampah ke
sungai itu.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Padang, Mairizon
mengatakan, rencananya perangkap sampah akan dipasang sebanyak
10 buah.

“Karena anggaran kita terbatas, belum semua lokasi bisa kita
pasang, dan kita baru bisa pasang 10 buah perangkap sampah,”
kata Mairizon, Minggu (30/10).

Menurut Mairizon, terdapat 130 saluran yang bermuara ke
sungai Batang Arau perlu dipasang perangkap sampah. Nantinya,
terkait pengadaan, akan diupayakan melalui program CSR.

Adapun lokasi-lokasi yang akan dipasang perangkap sampah
tersebut di antaranya Jembatan Jalan Pasa Mudiak Seberang Padang,
Jembatan Air Camar, di bawah depan gedung Belanda Jembatan
Siti Nurbaya.

Kemudian di Kampung Batu Depan Tailor, Muaro Padang
dekat Ikan Bakar Joni, Seberang Palinggam, dekat minimarket
Rio, Jalan Kampung Batu, Dekat MCK KSM Nurul Huda Sanimas,
Pintu Air Seberang Padang, dan Riol Seberang Padang.

“Hingga saat ini telah terpasang 2 perangkap sampah yang
berlokasi di Kelurahan Batang Arau,” ucap Mairizon.  faisal

85 Remaja Hendak Tawuran
Diamankan Polisi

Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Jajaran
Polresta Padang mengamankan
85 remaja saat menggelar
pengawasan antisipasi tawuran
dan balap liar di sejumlah titik
di Kota Padang, Minggu (30/10)

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Sekretaris
Daerah Kota Padang, Andree
Algamar tampil sebagai salah satu
pemateri dalam pelatihan Keamanan
dan Keselamatan di Destinasi
Pariwisata yang digagas Dinas
Pariwisata Kota Padang, Senin (31/
10/2022). Dalam kesempatan itu,
sekda menyampaikan apresiasi
kepada Dinas Pariwisata terkait
kegiatan pelatihan tersebut.

Bertempat di salah satu hotel
berbintang di Padang, Andree
berpesan, melalui pelatihan
tersebut para Pokdarwis dan
Balawista agar dapat menciptakan
keamanan dan kenyamanan
pengunjung di lokasi wisata.

"Kedua bagaimana pelaku-

pelaku wisata agar memviralkan
hal-hal yang baik, jangan kita
terpaku dengan hal-hal yang
buruk saja, di mana-mana tentu
ada masalah, tapi masih banyak
hal-hal baik yang perlu kita
viralkan juga," pesan Andree.

Lebih lanjut Andree
menyampaikan, mudah-mudahan
dengan kegiatan ini, para
Pokdarwis dan Balaiwisata lebih
bisa lagi menciptakan kondisi
aman dan nyaman di objek wisata.
Kemudian ekonomi masyarakat
juga berjalan.

"Kita juga berpesan kepada
Pokdarwis dan Balawista agar tetap
semangat, meninggalkan hal-hal
kuno, mari berpikir maju untuk

memajukan pariwisata di Kota
Padang ini, dan bagaimana pelaku
pariwisata bisa memframing agar
wisatawan bisa kembali datang
ke Kota Padang," pungkasnya.

Sementara, Kepala Dinas
Pariwisata Kota Padang, Eri
Sendjaya mengatakan kegiatan
ini untuk menyamakan persepsi
Dinas Pariwisata terhadap
pengelolaan pariwisata kepada
Pokdarwis dan Balawista yang
ada di Kota Padang.

"Jadi ini bertujuan melatih
memberikan manajemen yang
maksimal kepada mereka,
kemudian bagaimana pola
koordinasi dengan aparat terkait,
sehingga begitu ada hal-hal yang

dini hari.
Kabag Ops Polresta Padang,

Kompol Deni Akhmad
mengatakan, kegiatan tersebut
dilaksanakan karena banyaknya
laporan dari masyarakat yang

merasa resah dengan aksi balap
liar dan tawuran yang marak
terjadi.

“Karena banyaknya laporan
dari masyarakat tentang aksi balap
liar dan tawuran yang meresahkan,
maka kami dari pihak Polresta
Padang lakukan kegiatan
antisipasi,” ungkapnya.

Ia menjelaskan, dari 85 anak
remaja yang diamankan, 2 di
antaranya membawa senjata tajam.
Selain itu, pihaknya juga
mengamankan 26 kendaraan roda
dua.

“Dari 85 anak remaja, 2 di
antaranya kedapatan membawa
senjata tajam. Selain sajam, kami
juga mengamankan sejumlah
kendaraan roda dua, yaitu
sebanyak 26 kendaraan,” bebernya.

Deni mengatakan, anak remaja

yang diamankan akan diproses
dan dikembalikan kepada orang
tua. Sementara itu, yang
membawa senjata tajam akan
diproses sesuai dengan hukum
yang berlaku.

“Bagi mereka yang tidak
membawa sajam akan dijemput
dan di kembalikan kepada orang
tua. Sementara itu, yang
membawa sajam akan kita proses
sesuai hukum yang berlaku,” jelas
Deni.

Lebih lanjut ia mengimbau
kepada para orang tua agar selalu
mengawasi anaknya.

“Kepada anak remaja kalau
bisa lakukanlah kegiatan yang
positif, jangan melakukan kegiatan
yang bisa merugikan diri sendiri
maupun orang lain,” pungkasnya.
 faisal

Viral Mahasiswi Unand Disuruh Gunting Celana
karena Berpenampilan Ketat
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Jagat dunia
maya sedang dihebohkan dengan
viralnya video sejumlah mahasiswi
menggunting celana lantaran
dianggap menyalahi aturan.

Diketahui, peristiwa itu terjadi
di lingkungan asrama wanita
Universitas Andalas (Unand) yang
pertama kali diunggah akun
Instagram @infounand pada
Minggu (30/10).

Adapun celana atau pakaian
yang dipersoalkan itu dianggap
terlalu ketat, dan dinilai
bertentangan dengan aturan di
asrama mahasiswi Unand tersebut.

“Asrama yang diketahui
memiliki aturan yang ketat
termasuk terkait aturan berpakaian
terutama bagi putri, sedang menuai
sorotan,” tulis keterangan dalam
unggahan tersebut.

Dalam video itu, terlihat dua
mahasiswi diminta untuk
menggunting dua celana. Perintah
tersebut dilontarkan oleh
pengunggah video yang diduga

ini, apalagi diketahui mahasiswi
tersebut berasal dari luar Sumbar.

Banyak kalangan menilai,
aturan di asrama yang cukup ketat
patut dipertanyakan karena
dianggap tidak sensitif kepada
mahasiswa/i yang berasal dari luar
Sumbar.

“Dari awal check-in masuk
asrama dikasih surat untuk
mentaati segala aturan asrama.
Namun menurut sy kesalahannya
adalah miskomunikasi sebab di
surat tsb gak ada dijelaskan aturan-
aturannya apa saja,” tulis salah
seorang warganet di kolom
komentar postingan @infounand

itu.
“Sehingga kami sebagai anak

asrama sesudah menandatangani
surat itu agak kaget tentang aturan
yang baru dijelaskan setelahnya
ketika kami sudah tinggal di
asrama,” tulis warganet.

Warganet dengan akun
@sinot** itu menilai, asrama
Unand sendiri banyak aturan yang
dinilai merugikan mahasiswa.

Hingga berita ini diturunkan,
video tersebut sudah dikomentari
oleh lebih dari 4.000 orang. Tak
cuma itu, video pengguntingan
pakaian juga mendapatkan lima
ribu lebih tanda suka.  faisal

pengasuh asrama.
“Gunting, gunting,” demikian

bunyi perintah dalam video viral
yang beredar itu.

Mendengar perintah itu, dua
mahasiswi tersebut terpaksa

menggunting pakaian mereka.
“Pokoknya (gunting) sampai

tidak bisa dipakai. (Kalau tidak)
nanti masih bisa dipakai, jadi
celana pendek,” ucap perekam
video.

Informasi ini lantas heboh,
sebab masalah penggunaan
pakaian menurut warganet tidak
dijelaskan dalam aturan asrama.

Video itu sontak menuai
banyak kecaman terkait hukuman
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